

GAZZETTA UFFICIALE DELLA REPUBBLICA ITALIANA

FOGLIO DELLE INSERZIONI

PARTE SECONDA

Roma - Martedì, 15 gennaio 2008

Si pubblica il martedì, il giovedì e il sabato

DIREZIONE E REDAZIONE PRESSO IL MINISTERO DELLA GIUSTIZIA - UFFICIO PUBBLICAZIONE LEGGI E DECRETI - VIA ARENULA 70 - 00186 ROMA Amministrazione presso l'istituto poligrafico e zecca dello stato - libreria dello stato - piazza G. Verdi 10 - 00198 roma - centralino 06-85081

Le inserzioni si ricevono presso l'Istituto Poligrafico e Zecca dello Stato in Roma (Ufficio Inserzioni - Piazza Verdi, 10 - Telefoni 06-85082146 e 06-85082189). Le somme da inviare per il pagamento delle inserzioni devono essere versate sul c/c postale n. 16715047 intestato a: Istituto Poligrafico e Zecca dello Stato – Roma. Le librerie concessionarie possono accettare solamente avvisi consegnati a mano e accompagnati dal relativo importo. L'importo degli abbonamenti deve essere versato sul c/c postale n. 16716029 intestato a: Istituto Poligrafico e Zecca dello Stato – Roma. Sul retro deve essere indicata la causale nonché il codice fiscale o il numero di partita IVA dell'abbonato. Le richieste dei fascicoli separati devono essere inviate all'Istituto Poligrafico e Zecca dello Stato, versando il relativo importo sul predetto conto corrente postale.

AVVISO AGLI ABBONATI

Dall'8 ottobre vengono resi noti nelle ultime pagine della *Gazzetta Ufficiale* i canoni di abbonamento per l'anno 2008. Contemporaneamente sono state spedite le offerte di rinnovo agli abbonati, complete di bollettini postali premarcati (di colore rosso) per la conferma dell'abbonamento stesso. Si pregano i signori abbonati di far uso di tali bollettini e di utilizzare invece quelli prestampati di colore nero solo per segnalare eventuali variazioni.

Si rammenta che la campagna di abbonamento avrà termine il 26 gennaio 2008 e che la sospensione degli invii agli abbonati, che entro tale data non avranno corrisposto i relativi canoni, avrà effetto dal 24 febbraio 2008.

Si pregano comunque gli abbonati che non intendano effettuare il rinnovo per il 2008 di darne comunicazione via fax al Settore Gestione Gazzetta Ufficiale (numero 06-8508-2520) ovvero al proprio fornitore.

SOMMARIO

Annunzi commerciali:	Pag.	1
— Convocazioni di assemblea	>>	1
— Altri annunzi commerciali	>>	3
Annunzi giudiziari:	Pag.	5
— Notifiche per pubblici proclami	>>	5
— Ammortamenti	>>	18
— Nomina presentatore	>>	20
— Eredità	>>	20
— Riconoscimenti di proprietà	>>	21
— Proroga termini	>>	21
— Richieste e dichiarazioni di assenza e di morte presunta	>>	22
— Piani di riparto e deposito bilanci finali di liquidazione .	>>	23
Altri annunzi:	Pag.	23
— Specialità medicinali, presidi sanitari e medico-chirurgici	>>	23
— Concessioni di derivazione di acque pubbliche	>>	31
— Concessioni demaniali	>>	32
— Variante piano regolatore	>>	32
— Consigli notarili	»	32
Rettifiche	Pag.	32
Indice degli annunzi commerciali	. Pag.	33

ANNUNZI COMMERCIALI

CONVOCAZIONI DI ASSEMBLEA

COOPERATIVA AUTOTRASPORTATORI EUROPEI

Società cooperativa a responsabilità limitata

Sede in Cuneo, frazione Madonna dell'Olmo, via Bra nn. 1/10 Registro imprese di Cuneo, codice fiscale e partita I.V.A. n. 02574230047

Avviso di convocazione di assemblea ordinaria

I signori soci sono convocati in assemblea ordinaria per il giorno 19 febbraio 2008 alle ore 17 presso la sede in Cuneo in frazione Madonna dell'Olmo, via Bra nn. 1/10, in prima convocazione ed occorrendo per il giorno 20 febbraio 2008 alle ore 9,30 stessa sede, in seconda convocazione, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Esame ed approvazione del prospetto di bilancio relativo all'esercizio 2006;
 - 2. Nomina di un componente il Consiglio di amministrazione;
 - 3. Sostituzione intero Collegio sindacale dimissionario;
 - 4. Deliberazioni in ordine all'articolo 2389 del Codice civile;
 - 5. Varie ed eventuali (se accettate in discussione).

Il presidente del Consiglio di amministrazione: Secondo Sandiano

S-08192 (A pagamento).

SUD POLO VITA - S.p.a.

Società soggetta all'attività di direzione e coordinamento di Intesa Sanpaolo S.p.a.

Sede legale in Torino, corso Cairoli n. 1

Codice fiscale e registro imprese

Tribunale di Torino n. 09622680016

Convocazione di assemblea ordinaria

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria, in prima convocazione, il giorno 31 gennaio 2008 alle 15 presso gli uffici di Milano, via Napo Torriani n. 31 e, occorrendo, in seconda convocazione il giorno 1° febbraio 2008, stesso luogo e stessa ora, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Aumento del numero dei componenti del Consiglio di amministrazione in carica e nomina di un amministratore: deliberazioni inerenti e conseguenti.

L'intervento in assemblea è regolato dall'art. 2370 del Codice civile e i certificati azionari, oltre che essere presentati al momento dell'intervento in assemblea, potranno essere depositati presso la sede sociale, presso Intesa Sanpaolo S.p.a. sede di Torino, piazza San Carlo n. 156 o presso Banca Fideuram S.p.a. sede di Roma, piazzale Giulio Douhet n. 31.

Torino, 2 gennaio 2008

Sud Polo Vita S.p.a. Il presidente: Giovanni Gilli

M-085 (A pagamento).

CAMPANIA RESINE - S.p.a.

Convocazione di assemblea straordinaria

I soci della Campania Resine S.p.a. con sede in San Gennaro Vesuviano (NA), via Poggiomarino snc, capitale sociale € 242.125,00 interamente versato, codice fiscale e registro imprese di Napoli n. 00786890632, partita I.V.A. n. 012449291210, sono convocati in assemblea straordinaria da tenersi il 14 febbraio 2008 alle ore 10 in Napoli presso lo studio del notaio Catello D'Auria, via Guantai Nuovi n. 16 in prima convocazione ed occorrendo in seconda convocazione il 15 febbraio 2008 stesso luogo ed ora, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Ripianamento perdite a tutto il 17 dicembre 2007 per € 30.653,19 mediante utilizzo di un corrispondente importo da altre riserve, versamenti in conto capitale;
- 2. Aumento del capitale sociale di ulteriori € 757.835,00 per far fronte ai nuovi programmi di investimenti industriali in Romania da attuarsi come segue:
- a) quanto ad € 257.881,00 mediante prelevamento di un corrispondente importo da altre risorse, versamenti in conto capitale;
- b) quanto ad ${\it \leqslant }$ 499.954,00 a pagamento con diritto di opzione a favore dei soci;
 - 3. Delibere consequenziali.

Intervento in assemblea come per legge e statuto sociali.

San Gennaro Vesuviano, 7 gennaio 2008

L'amministratore unico: Rosario Prevete

S-08219 (A pagamento).

ROTOPACK - S.p.a.

Sede in Guardiagrele (CH), zona industriale Piano Venna Capitale sociale € 3.119.000,00 di cui versato € 2.762.000,00 Iscritta al Tribunale di Chieti al n. 4901/89 Codice fiscale e partita I.V.A. n. IT01509780696

Convocazione dell'assemblea

I signori azionisti sono convocati in assemblea presso la sede sociale in Guardiagrele (CH), zona industriale Piano di Venna per il giorno 4 febbraio 2008 alle ore 16,30 in prima convocazione e, occorrendo, per il giorno 5 febbraio 2008, stessi ora e luogo, in seconda convocazione, per discutere e deliberare il seguente

Ordine del giorno:

Parte straordinaria:

- 1. Aumento del capitale sociale a pagamento da € 3.119.000,00 fino ad € 6.000.000,00 (euro sei milioni/00), con modifica dell'art. 6 dello statuto «capitale sociale ed azioni»;
- 2. Cancellazione dell'art. 14 dello statuto «quorum costitutivi e deliberativi dell'assemblea» con applicazione della disciplina del Codice civile e conseguente rinumerazione delle clausole statutarie.

Parte ordinaria:

- 1. Nomina dell'Organo amministrativo;
- 2. Esame situazione patrimoniale e finanziaria e provvedimenti conseguenti.

L'intervento in assemblea è regolato dalle norme di legge e di statuto.

L'amministratore unico: dott. Bruno Feligini

S-08193 (A pagamento).

COSENZA ACQUE S.P.A.

SEDE LEGALE: PIAZZA XV MARZO, 1 - COSENZA CAPITALE SOCIALE EURO 363.633,00 C.F. 02575310780

CONVOCAZIONE ASSEMBLEA

E' CONVOCATA, IN PRIMA CONVOCAZIONE, PER GIORNO 7 FEBBRAIO 2008, ALLE ORE 15.30, IN COSENZA, PRESSO LA SEDE DELL'EX-INAPLI, ALLA VIA CESARE GABRIELE N. 49, ED OCCORRENDO, IN SECONDA CONVOCAZIONE, PER GIORNO 8 FEBBRAIO 2008, STESSO LUOGO E STESSA ORA, L'ASSEMBLEA DEI SOCI DELLA COSENZA ACQUE S.P.A. CON IL SEGUENTE

ORDINE DEL GIORNO:

PARTE STRAORDINARIA:

1. DISCUSSIONE E DELIBERAZIONE SULL'ADOZIONE DEL NUOVO STATUTO SOCIALE.

PARTE ORDINARIA:

2. DELIBERAZIONI AI SENSI DELL'ART. 2364 DEL CODICE CIVILE, CO. 1, N. 2) E N. 3).

POSSONO INTERVENIRE IN ASSEMBLEA TUTTI GLI AZIONISTI AVENTI DIRITTO DI VOTO.

I SOCI POSSONO FARSI RAPPRESENTARE IN ASSEMBLEA AI SENSI DELL'ART. 2372 DEL CODICE CIVILE.

COSENZA, 10 GENNAIO 2008.

Il Presidente Del Collegio Sindacale Dott. Francesco Borrelli

T-08AAA64 (A pagamento).

O.C.M. - S. r. l.

Avviso di convocazione di assemblea ordinaria

Gli aventi diritto di partecipazione sono informati che il giorno 22 febbraio 2008, alle ore 7 in Milano, in prossimità di via Luciano Manara civico n. 5 o, eventualmente il giorno 3 febbraio 2008 medesime località e ora, si terrà l'assemblea ordinaria della S.r.l. O.C.M., iscritta al registro società del Tribunale di Milano con il n. 160669, C.C.I.A.A. 349.204, n. meccanografico 995769, per discutere i seguenti argomenti all'

Ordine del giorno:

- 1. Bilancio al 18 dicembre 2007;
- 2. Varie ed eventuali.

Bignami Renato

M-089 (A pagamento).

BANCA POPOLARE DELL'ETRURIA E DEL LAZIO Società cooperativa

Iscritta all'albo delle banche al n. 5390.0
Gruppo Etruria Iscritto all'albo dei gruppi creditizi al n. 5390.0
Aderente al Fondo interbancario di tutela dei depositi
Sede legale in Arezzo, via Calamandrei n. 255
Capitale sociale e riserve al 31 dicembre 2006 € 451.804.726
Codice fiscale, partita I.V.A. e numero di iscrizione
nel registro delle imprese di Arezzo 00367210515

Convocazione di assemblea

I soci sono convocati in assemblea straordinaria in prima convocazione per il giorno 16 febbraio 2008, alle ore 9,30, presso il Centro affari e convegni, via Spallanzani n. 23 e, in seconda convocazione, per il giorno successivo 17 febbraio 2008 alla stessa ora e presso la stessa sede, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Proposta di modifica degli articoli 4, 11, 23, 25, 26, 30, 31, 33, 34, 35, 39, 40, 42 e 43 dello statuto sociale;
- 2. Proposta di aumento del capitale sociale mediante emissione straordinaria di massime n. 22.000.000 di azioni a pagamento del valore nominale di € 3,00 (tre) ciascuna, godimento 1° gennaio 2008, da offrire in opzione ai soci in ragione delle azioni possedute, con sovrapprezzo da determinare da parte del Consiglio di amministrazione in prossimità dell'offerta, nel limite previsto dall'assemblea;
- 3. Deliberazioni relative e conseguenti, anche con deleghe di poteri.

Hanno diritto di intervenire all'assemblea coloro che risultino iscritti nel libro dei soci da almeno 90 giorni, per i quali sia stata effettuata dall'intermediario aderente al sistema di gestione accentrata Monte Titoli S.p.a. la comunicazione prevista dalla legge.

Al fine di agevolare l'ingresso in assemblea, si invitano i signori soci a presentarsi con copia della predetta comunicazione.

La rappresentanza non può essere conferita né ai membri degli organi amministrativi o di controllo o ai dipendenti della società, né alle società da essa controllate o ai membri degli organi amministrativi o di controllo o ai dipendenti di queste.

Le deleghe, compilate a norma di legge, valgono tanto per la prima che per la seconda convocazione.

Ciascun socio può rappresentare sino ad un massimo di tre soci. Non è ammessa la rappresentanza da parte di persona non socia, anche se munita di mandato generale.

Le limitazioni anzidette non si applicano ai casi di rappresentanza legale.

La documentazione relativa agli argomenti posti all'ordine del giorno sarà depositata presso la sede sociale e presso la Borsa Italiana S.p.a. ai sensi di legge.

I soci hanno la facoltà di ottenerne copia.

Arezzo, 20 dicembre 2007

Il presidente del Consiglio di amministrazione: cav. lav. dott. Elio Faralli

S-08215 (A pagamento).

ALTRI ANNUNZI COMMERCIALI

EQUITALIA GERIT - S.p.a.

Roma, Lungotevere Flaminio n. 18

Comunicazione (ai sensi dell'art. 3, comma 7-bis, del D.L. 30 settembre 2005, n. 203, convertito dalla legge 2 dicembre 2005, n. 248). Fusione per incorporazione della Equitalia Rieti S.p.a., agente della riscossione per la Provincia di Rieti, nella Equitalia Gerit S.p.a., agente della riscossione per la Province di Roma, Grosseto, L'Aquila, Latina, Livorno e Siena.

La Equitalia Gerit S.p.a., Agente della riscossione per le Province di Roma, Grosseto, L'Aquila, Latina, Livorno e Siena, con sede in Roma, Lungotevere Flaminio n. 18, codice fiscale, partita I.V.A. e iscrizione nel registro delle imprese di Roma n. 00410080584, comunica che, con atto stipulato in data 22 dicembre 2007, Rep. n. 72674, Rogito n. 16479, del dott. Paolo Castellini, notaio in Roma, registrato ed iscritto in conformità alle previsioni di legge vigenti, ha fuso per incorporazione la società Equitalia Rieti S.p.a., Agente della riscossione per la Provincia di Rieti.

Gli effetti dell'operazione sopra citata hanno avuto decorrenza, per i terzi, dalle ore 23,59 del 31 dicembre 2007.

Dalla data predetta a società Equitaia Gerit S.p.a., nella qualità di incorporante, ha assunto i diritti e gli obblighi di Equitalia Rieti S.p.a., proseguendo nei relativi rapporti, anche processuali, anteriori alla fusione.

Tanto si comunica ai fini e per gli effetti di cui all'art. 3, comma 7-bis, del D.L. n. 203/2005, convertito dalla legge n. 248/2005, come modificato dall'art. 1, comma 153 della legge 24 dicembre 2007, n. 244 (Legge Finanziaria 2008), che dispone quanto segue:

«A seguito dell'acquisto dei rami d'azienda di cui al comma 7, primo periodo, nonché delle operazioni di fusione, scissione, conferimento e cessione di aziende o di rami d'azienda effettuate tra gli agenti della riscossione, i privilegi e le garanzie di qualsiasi tipo, da chiunque prestate o comunque esistenti a favore del venditore, ovvero della società incorporata, scissa, conferente o cedente, nonchè le trascrizioni nei pubblici registri degli atti di acquisto dei ben oggetto di locazione finanziaria compresi nella cessione, ovvero facenti parte del patrimonio della società incorporata, assegnati per scissione, conferiti o ceduti, conservano la loro validità e il loro grado a favore dell'acquirente, ovvero della società incorporante, beneficiaria, conferitaria o cessionaria, senza bisogno di alcuna formalità o annotazione, previa pubblicazione di apposito avviso nella Gazzetta Ufficiale.»

Equitalia Gerit S.p.a. L'amministratore delegato: dott. Enzo Leone

S-08191 (A pagamento).

NON PERFORMING LOANS S.P.A.

Avviso di cessione di crediti in blocco ai sensi dell'art. 58 del decreto legislativo n. 385/1993

In ottemperanza al disposto dell'art. 58 del D. Lgs. 1° settembre 1993 n. 385, Non Performing Loans S.p.A., intermediario finanziario con sede legale in Milano, Via Priv. Maria Teresa n. 7, capitale sociale Euro 5.500.000,00, Codice Fiscale n. 05022260961, iscritta con lo stesso numero al Registro delle Imprese tenuto dalla Camera di Commercio di Milano, iscritta all'elenco generale degli intermediari finanziari tenuto dall'Ufficio Italiano dei Cambi ai sensi dell'art. 106 del D. Lgs. 385/1993 con il n. 37656 ed al numero 33173.6 dell'elenco speciale tenuto dalla Banca d'Italia ai sensi dell'art. 107 dello stesso D. Lgs. 385/1993, rende noto che in forza di contratto di cessione di rapporti creditizi individuati in blocco sottoscritto in data 27 dicembre 2007 dalla CASSA RURALE ED ARTIGIANA DI ROANA Credito Cooperativo Soc. Coop., con sede in Roana (VI) Piazza Santa Giustina, 47 p. IVA n. 00266970243, codice ABI n. 08772, iscritta alla Cancelleria del Tribunale di Bassano reg. società n° 259, Non Performing Loans S.p.A. ha acquistato pro soluto tutti i crediti per capitale, interessi di qualunque tipo e natura, spese ed ogni altro accessorio, comunque dovuti per legge o in base al rapporto da cui origina il credito, sue successive modifiche, integrazioni con ogni pattuizione relativa, ivi compresi atti di accollo o espromissione, con ogni garanzia di qualunque tipo, vantati dalla CASSA RURALÉ ED ARTIGIANA DI ROANA Credito Cooperativo Soc. Coop. nei confronti dei relativi obbligati, purché detti crediti, alla data del 16 agosto 2007 soddisfino tutti i seguenti criteri:

- a) siano stati originati da Cassa Rurale ed Artigiana di Roana Credito Cooperativo Società Cooperativa;
- b) siano attualmente nel portafoglio di Cassa Rurale ed Artigiana di Roana Credito Cooperativo Società Cooperativa;
- c) siano stati classificati a sofferenza ai sensi delle Istruzioni di Vigilanza di Banca d'Italia per il periodo intercorrente dal 20 Maggio 2005 al 13 Luglio 2007;
 - d) siano garantiti da ipoteca;
- e) siano individuati dai seguenti numeri di NDG: 772670, 833860, 836380;

Ancorché rispondenti, al 13 luglio 2007, ai Criteri sopra indicati, si intendono espressamente esclusi dal Contratto di Cessione e quindi dal trasferimento al Cessionario, tutti i crediti non muniti di garanzie reali riferiti a numeri di NDG diversi da quelli indicati alla lett. *e*).

Sussistendo una delle cause di esclusione che precedono, relativamente ad una linea di credito, si intende esclusa dalla cessione l'intera posizione creditoria della CASSA RURALE ED ARTIGIANA DI ROANA Credito Cooperativo Soc. Coop. nei confronti del nominativo debitore

Unitamente ai crediti oggetto della cessione sono stati altresì trasferiti a Non Performing Loans SpA, senza ulteriori formalità o annotazioni, ai sensi dell'articolo 58 del Testo unico delle leggi in materia bancaria e creditizia, tutti gli altri diritti derivanti alla CASSA RURALE ED ARTIGIANA DI ROANA Credito Cooperativo Soc. Coop. dai contratti di finanziamento richiamati nel summenzionato contratto di cessione, ivi incluse le garanzie ipotecarie, le altre garanzie reali e personali, i privilegi, gli accessori e, più in generale, ogni diritto, azione facoltà o prerogativa inerente ai suddetti crediti e ai relativi rapporti di finanziamento o di credito.

Si precisa che, per effetto del disposto di cui al comma 3 dell'art. 58 del D. Lgs. 385/1993, i privilegi e le garanzie di qualsiasi tipo e natura, da chiunque prestati o comunque esistenti a favore della CASSA RURALE ED ARTIGIANA DI ROANA Credito Cooperativo Soc. Coop., conservano la loro validità ed il loro grado a favore della cessionaria Non Performing Loans SpA senza bisogno di alcuna formalità o annotazione.

Restano altresì applicabili le discipline speciali, anche di carattere processuale, previste per i crediti ceduti.

Ai sensi dell'articolo 13 del Decreto Legislativo 30 giugno 2003, numero 196 (la "Legge Privacy"), come nel tempo modificato, e della relativa normativa di attuazione, si informa sull'uso dei dati personali e dei diritti di coloro che si riconoscono coinvolti nella ces-

sione in qualità di debitori ceduti, garanti o coobbligati a qualsivoglia titolo: (i) i dati personali in possesso della Cedente sono stati comunicati a, e saranno trattati anche da Non Performing Loans S.p.A. ed eventuali soggetti da questa appositamente delegati; (ii) non verranno trattati dati sensibili e Non Performing Loans S.p.A. e gli eventuali soggetti da questa appositamente delegati non ne sono titolari; (iii) i dati personali dell'interessato saranno trattati nell'ambito della normale attività dei titolari del trattamento e, precisamente, per finalità connesse e strumentali alla gestione dei crediti e al loro recupero, finalità connesse agli obblighi previsti da leggi, regolamenti o disposizioni applicabili impartite da autorità competenti; (iv) il trattamento dei dati personali avverrà mediante strumenti manuali, informatici e telematici ed in relazione alle indicate finalità e, comunque, in modo da garantire la sicurezza e la riservatezza dei dati stessi; (v) i dati potranno essere comunicati ad altri soggetti solo per finalità connesse e strumentali alla gestione dei crediti e al loro recupero in nome e per conto di Non Performing Loans S.p.A. e suoi aventi causa.

In particolare, si comunica che i suddetti dati personali saranno inoltre comunicati alle seguenti categorie di soggetti, per trattamenti che soddisfano le seguenti finalità:

- ai soggetti incaricati della riscossione e recupero dei crediti, inclusi relativi delegati, nonché i legali incaricati di seguire le procedure giudiziali per l'espletamento dei servizi connessi;
- ai revisori contabili e agli altri consulenti legali, fiscali e amministrativi di Non Performing Loans S.p.A.;
- alle autorità di vigilanza di Non Performing Loans S.p.A. in ottemperanza agli obblighi di legge;
- agli eventuali enti creditizi che abbiano finanziato o che finanzino Non Performing Loans S.p.A..

Titolare del trattamento dei dati è Non Performing Loans S.p.A. ed i soggetti da questa appositamente delegati. I debitori ceduti e gli eventuali garanti potranno rivolgersi a detti titolari per esercitare i diritti riconosciuti loro dalla Legge Privacy.

P. Non Performing Loans Spa L'Amministratore Delegato Vito Faggella

T-08AAB60 (A pagamento).

CASSA DI RISPARMIO DI BIELLA E VERCELLI - S.p.a.

Sede in Biella, via Carso n. 15

Ai sensi dell'art. 5 del regolamento del prestito obbligazionario Biverbanca, si comunica il tasso lordo d'interesse del seguente titolo:

Codice Isin IT0003605190; titolo: 01/09 TV; cedola: n. 4; godimento: 7 gennaio 2007 - 7 gennaio 2008; T.E.L.: 3,76%.

Biella, 3 gennaio 2008

Il direttore generale: Angelo Barbarulo

C-08457 (A pagamento).

ANNUNZI GIUDIZIARI

NOTIFICHE PER PUBBLICI PROCLAMI

TRIBUNALE DI BRINDISI

Usucapione speciale (art. 1159-bis del Codice civile)

Francavilla Fontana, 3 gennaio 2008 istante il signor Argentiero Cosimo (nato a Ceglie Messapica (BR) il 25 aprile 1930, codice fiscale RGNCSM30D25C424H), con domicilio eletto in Fasano (BR), alla via Forcella n. 15 c/o l'avv. Pietro Celeste, ha presentato istanza al Tribunale di Brindisi, Sezione distaccata di Francavilla Fontana, perché sia riconosciuta l'usucapione speciale in suo favore del seguente immobile: terreno in Ceglie Messapica, nel Nuovo Catasto Terreni al foglio 13, particella 18, uliveto, classe 3, reddito dominicale € 51,83, reddito agrario € 51,83; particella 19, fabbricato rurale di proprietà Ciciriello Addolorata, Ciciriello Angelo, Ciciriello Antonio, Ciciriello Maria, Ciciriello Vincenza, Ciciriello Vita Maria, Fragnelli Antonio, Fragnelli Giovanna, Fragnelli Maria Addolorata, Fragnelli Tommaso, Fragnelli Tommaso, Gioia Angelo, Gioia Francesco e Gioia Vita. Gli interessati possono opporsi entro 90 giorni dalla scadenza del termine di affissione o dalla data di notificazione del ricorso. Estratto pubblicato come da decreto del Tribunale di Brindisi, Sezione Distaccata di Francavilla Fontana, 14 novembre 2007.

p. Argentiero Cosimo: Avv. Pietro Celeste

C-08450 (A pagamento).

TRIBUNALE DI BRINDISI Sezione Distaccata di Fasano

Usucapione speciale (art. 1159-bis del Codice civile)

Fasano, 3 gennaio 2008 istante il signor Semeraro Angelo (nato a Cisternino (BR), il 13 aprile 1933, codice fiscale SMRNGL-33D13C741P), con domicilio eletto in Fasano (BR), alla via Forcella n. 15 c/o l'avv. Pietro Celeste, ha presentato istanza al Tribunale di Brindisi, Sezione distaccata di Fasano, perché sia riconosciuta l'usucapione speciale in suo favore del seguente immobile: fondo rustico in agro di Cisternino (BR) nel nuovo Catasto terreni alla partita 3781, foglio 41, particella 385, seminativo arb. are 30.45, RDL 143,11 ral 33,49 di proprietà Cantanna Antonio, Cantanna Lucia, Cantanna Nicola Biagio, Cantanna Pasquale, Cantanna Irene, deceduta, eredi della quale sono: Latino Andrea, Latino Antonio, Latino Lucia, Latino Anna Maria, Latino Carmela Barbara, Latino Vito, Latino Emilio, Latino Angela, Latino Roberto, Latino Elisabetta. Gli interessati possono opporsi entro 90 giorni dalla scadenza del termine di affissione o dalla data di notificazione del ricorso. Estratto pubblicato come da decreto del Tribunale di Brindisi, Sezione distaccata di Fasano.

Lì, 5 novembre 2007

p. Semeraro Angelo: avv. Pietro Celeste

C-08410 (A pagamento).

TRIBUNALE DI BRINDISI

Usucapione speciale (art. 1159-*bis* del Codice civile)

Fasano, 3 gennaio 2008 istante il signor Convertini Giambattista (nato a Fasano (BR) l'11 marzo 1950 C.F. CNVGBT50C11D508D), con domicilio eletto in Fasano (BR) alla via Forcella n. 15 c/o l'avv. Pietro Celeste, ha presentato istanza al Tribunale di Brindisi, Sezione distaccata di Fasano, perché sia riconosciuta l'usucapione speciale in suo favore del seguente immobile: mandorleto posto in Pezze di Greco (BR) identificato nel NCT al foglio 58, numero 139, classe 3, A 3, CA 44, reddito dominicale € 0,8, reddito agrario € 0,53 di proprietà Sabatelli Andrea, Sabatelli Anna, Sabatelli Antonia, Palmisano Domenica, Palmisano Franco, Palmisano Angela, Palmisano Oronzo, Palmisano Stefano, Palmisano Vito, Sabatelli Oronzo. Gli interessati possono opporsi entro 90 giorni dalla scadenza del termine di affissione o dalla data di notificazione del ricorso. Estratto pubblicato come da decreto del Tribunale di Brindisi, Sezione distaccata di Fasano.

Lì, 5 novembre 2007

p. Convertini Giambattista: avv. Pietro Celeste

C-08451 (A pagamento).

TRIBUNALE CIVILE DI NUORO

Doddo Antonio, nato a Posada il 29 agosto 1925, codice fiscale DDDNTN25M29G929C rappresentato dall'avv. Donatella Arru del Foro di Tempio Pausania ed elettivamente domiciliato in Nuoro, via Veneto n. 14 presso l'avv. Francesca Pira, comunica che, con atto di citazione depositato in data 6 novembre 2007 presso la Cancelleria del Tribunale di Nuoro, chiede di essere riconosciuto unico ed esclusivo proprietario per intervenuta usucapione dell'appezzamento di terreno sito in Agro del Comune di Budoni, frazione Tamarispa, distinto in Catasto al f. 41, particelle 1002 e 1003 (ex mapp. 217), particelle 1004 e 1005 (ex mapp. 368). Cita Zirottu Giovanna Antonia fu Giovanni; Zirottu Giuseppe fu Giovanni; Zirottu Lucia fu Giovanni; Zirottu Maria fu Giovanni; Zirottu Pietro fu Giovanni; Zirottu Quirica fu Giovanni; Zirottu Quirico fu Giovanni; Zirottu Giovanni Antonio fu Giovanni; Canu Francesco Di Raimondo; Canu Giuseppe Di Raimondo; Canu Raimonda fu Salvatore, Canu Salvatore Antonio Di Raimondo, Canu Murgia Domenico fu Pasquale; Canu Murgia Francesca fu Pasquale; Canu Murgia Giorgio fu Pasquale; Canu Murgia Giovanna fu Pasquale; Canu Murgia Giuseppina fu Pasquale; Canu Murgia Maria fu Pasquale; Canu Murgia Raimonda fu Pasquale; Murgia Teresa fu Giorgio Ved Canu; Miscera Giovanni Antonio; Ventroni Giovanni Antonia; Ventroni Maria e loro eredi e/o aventi causa, a comparire avanti il Tribunale civile di Nuoro, all'udienza del 27 maggio 2008, con l'invito a costituirsi almeno 20 giorni prima dell'udienza nelle forme di cui all'articolo 166 C.P.C., con l'avvertimento che la costituzione oltre i suddetti termini implicherà le decadenze di cui all'articolo 167 C.P.C., e che in difetto si procederà in loro contumacia.

Nuoro, 4 gennaio 2008

Avv. Donatella Arru

C-08409 (A pagamento).

TRIBUNALE DI BERGAMO

Con decreto del 22 marzo 2007 il presidente del Tribunale di Bergamo, ha disposto la notificazione per pubblici proclami ex art. 150 C.P.C. della richiesta di usucapione avanzata da Dentella Giuliano, nato a San Martino dè Calvi il 27 luglio 1945, avente ad oggetto il fondo rustico sito in Comune di Lenna, partita n. 2135, foglio n. 9, mappale n. 613.

L'opposizione può essere proposta entro 60 giorni dalla data di scadenza del termine di affissione.

Bergamo, 27 dicembre 2007

Avv. Raffaella Sonzogni

C-08419 (A pagamento).

TRIBUNALE DI UDINE Sezione Distaccata di Cividale del Friuli

Il giudice monocratico del Tribunale di Udine, Sezione distaccata di Cividale del Friuli con provvedimento d.d. 1° ottobre 2007, ha disposto l'annuncio nella *Gazzetta Ufficiale* della Repubblica italiana del ricorso d.d. 15 settembre 2007, n. 141/07C, presentato dal sig. Giovanni Fabris nato a Nimis il 7 luglio 1934, residente ad Nimis, via Ariis di Sopra n. 19, codice fiscale FBRGNN34L07F889P, e dal signor Renato Vidimar nato a Nimis il 20 settembre 1946, residente a Cergneu, via Verdi n. 67, codice fiscale VDMRNT46P20F898E, inteso ad ottenere il riconoscimento di acquisto di proprietà per usucapione del fondo sito in Comune di Nimis e distinti al Catasto al f. 26, mapp. 82.

Chiunque ne abbia interesse può proporre opposizione entro giorni novanta dalla pubblicazione del presente annuncio.

Avv. Luciano Meduri

C-08408 (A pagamento)

TRIBUNALE DI CATANIA

Il sottoscritto avv. Gaetano Cundari, procuratore dei signori Armanetti Alfredo e Nicolosi Antonino giusto provvedimento del magistrato dirigente del Tribunale di Catania Sezione distaccata di Acireale del 17 dicembre 2007 R.A.C.C. 1287/07 notifica ai sensi dell'art. 150 C.P.C. e 50 Disp. Att. C.P.C. la citazione per pubblici proclami nei confronti di Marchese Alfio e suoi eredi o aventi causa, per l'udienza innanzi al Tribunale di Acireale del 13 giugno 2008 ore di rito, ai fini di fare dichiarare l'avvenuta usucapione a favore degli attori sulla quota di un quinto indiviso su un tratto di terreno nel Comune di Acicatena, frazione San Nicolò con accesso da vicolo cieco, individuato in catasto al foglio 10, particella 122, bosco ceduo, are 3,99, R.D. € 0,52 R.A. € 0,12.

Avv. Gaetano Cundari

C-08453 (A pagamento).

TAR LAZIO

Con ricorso R.G. n. 10552/06, il ten. col. Luigi Cortellessa adiva il TAR Lazio chiedendo l'annullamento dell'esito del giudizio di avanzamento per il 2006, deducendo violazione di legge ed eccesso di potere nelle sue forme sintomatiche. Con motivi aggiunti si sviluppava il profilo dell'eccesso di potere per disparità di trattamento nei riguardi dei parigrado Paparella Vito, De Marco Vincenzo, Bonfiglio Francesco e Di Blasio Giovanni. Con ordinanza n. 12675/07, la Sez. I bis del TAR Lazio ha autorizzato la notifica per pubblici proclami nei confronti di tutti gli iscritti in quadro per il 2006 e precisamente: Luongo Salvatore, Cinque Mario, Manzo Alfonso, De Vita Antonio, Domizi Claudio, Carra Paolo, Chiaravallotti Francesco Maria, Mochi Marco, Azzaro Marco, Ferla Maurizio Santo, Chicoli Renato, Aglieco Pasquale, Parrulli Alfredo, De Masi Guido.

Avv. Maria Antonelli

S-08172 (A pagamento).

TAR LAZIO

Con ricorso R.G. n. 7084/06, il ten. col. Gottardo Giussani adiva il TAR Lazio chiedendo l'annullamento dell'esito del giudizio di avanzamento per il 2006, eccependo violazione di legge ed eccesso di potere. Con successivi motivi aggiunti, l'ufficiale sviluppava la censura della disparità di trattamento con riguardo al col. Vincenzo De Marco e col. Alfredo Parrulli, promossi pur non in possesso di titoli superiori al ricorrente sia dal punto di vista morale, che professionale che culturale. Con sentenza n. 14133/07, la Sez. I bis del TAR Lazio ha ordinato l'integrazione del contraddittorio nei confronti di tutti i promossi e quindi di: Luongo Salvatore, Cinque Mario, Manzo Alfonso, De Vita Antonio, Domizi Claudio, Carra Paolo, Chiaravallotti Francesco Maria, Mochi Marco, Azzaro Marco, Ferla Maurizio Santo, Chicoli Renato, Aglieco Pasquale, De Masi Guido, Paparella Vito, Di Blasio Giovanni, Bonfiglio Francesco.

Avv. Maria Antonelli

S-08173 (A pagamento).

TAR LAZIO

Con ricorso n. 6722/02, il ten. col. Antonio Salemme adiva il TAR Lazio chiedendo l'annullamento dell'esito del giudizio di avanzamento per il 2002, eccependo violazione di legge ed eccesso di potere. Con successivi motivi aggiunti, l'ufficiale sviluppava la censura della disparità di trattamento con riguardo al col. Antonio Gasparro e al col. Felice Maselli, promossi pur non in possesso di titoli superiori al ricorrente sia dal punto di vista morale, che professionale che culturale. Con sentenza n. 12674/2007, la Sez. I bis del TAR Lazio ha ordinato l'integrazione del contraddittorio nei confronti di tutti i promossi e quindi di: Enzo Bernardini, Ciro D'Angelo, Angelo Agovino, Carmelo Burgio, Gaetano Angelo Maruccia, Mario Parente, Alfonso Di Palma, Claudio Vincelli, Alberto Mosca, Adolfo Fischione, Salvatore Musso, Aloisio Mariggiò, Vincenzo Paticchio, Rosario Prestigiacomo, Agostino Carone, Albino Corona, Gian Luca Bersella, Salvatore Favarolo, Giacomo Stramaccioni, Sergio Raffa, Franco Frasca, Paolo D'Ambola, Silvestro Piacentini, Domenico Paterna, Pietro Dimase, Francesco Benedetto, Michele Ferrazzano e Luciano Zubani.

Avv. Maria Antonelli

S-08174 (A pagamento).

TAR LAZIO

Con ricorso n. 1274/04, il Ten. Col. Felice Rossi adiva il TAR Lazio chiedendo l'annullamento dell'esito del giudizio di avanzamento per il 2003, eccependo violazione di legge ed eccesso di potere. Con successivi motivi aggiunti, l'Ufficiale sviluppava la censura della disparità di trattamento con riguardo al Col. Claudio Pascali, del Col. Alfredo Bracale e del Col. Antonino Freni, promossi pur non in possesso di titoli superiori al ricorrente. Con sentenza n. 14136/07, la sez. I Lazio ha TAR ordinato l'integrazione contraddittorio nei confronti di tutti i promossi e quindi di: Manione Giovanni, Portolano Luciano Antonio, Tota Giuseppe Nicola, Ranieri Dario Mario, Boni Maurizio, Pintus Giovanni Domenico, Fungo Giovanni Maria Clemente Carlo, Mattei Maurizio, Castelli Umberto, Costa Antonino, De Vincentis Mauro Virginio Luigi, Baron Ornello, Moschella Rosario Francesco, Vinaccia Luigi, Romeo Antonio, Catalano Giorgio, Pietrangeli Mario, Cigarini Vittorio, Napoli Silvio, Ferraris Marco, Pezzella Angelo, Guarisco Alessandro, Varesio Giovanni, Ippoliti Francesco Lio, De Vito Rino, Iacono Maurizio Carlo Mario, Ruggiero Francesco, Sen Emilio, Vastola Rocco, Marchi Riccardo Alfredo Giacomo, Ormetti Giovanni, Sellitto Gianni, Oliva Michele, Gazzillo Francesco, Di Taranto Rocco, Giovannini Gian Luca, Marangoni Franco Antonio, Mosolo Enzo, Ferri Quintilio, Collavoli Maurizio, Finanza Giuseppe Natalino, Stendardo Paolo, Cagnetta Stefano, Bordigoni Gino, Biondini Emanuele, Palmieri Matteo, Broggiato Alessandro, Brandonisio Michele, Luciano, Dorliguzzo Cesare, Morella Alfio, Clemente Giuseppe, Addessi Raffaele, Bilotti Riccardo, Ancona Paolo, Verdesca Ernesto, Pangaro Maurizio, Di Spirito Mario, Campanino Giacomo, Cicinelli Gianni, De Luca Ciro, Marsibilio Luigi, Caverni Giovanni, Luise Luigi, Semenza Gianni, Tedeschi Mauro, Freni Antonino, Bracale Alfredo, Pascali Claudio.

Avv. MARIA ANTONELLI

Music autoull!

TAR LAZIO

Con sent. n. 13887/07 il TAR Lazio Sez. I bis ha ordinato la notifica per pubblici proclami del ric. n. 7567/04 e dei motivi aggiunti proposti contro il Ministero della Difesa dal Brig. Gen. RN Armi in s.p.e. Leonardo Prizzi, elett. dom.to in Roma, via della Vite n. 7, presso gli Avv.ti Giovanni C. Sciacca e Piero d'Amelio che lo rappresentano e difendono per procura a margine del ricorso, avverso e per l'annullamento della mancata iscrizione nel quadro d'avanzamento al grado superiore per il 2002, delle operazioni di scrutinio, del punteggio di 27,83, della approvazione ministeriale e di tutti gli atti presupposti connessi e consequenziali. Motivi del ricorso: viol. art. 26 L. 1137/55 s.m.i.; eccesso di potere. In senso assoluto, il punteggio è in contrasto con i precedenti di carriera del Prizzi, particolarmente con le ricompense morali attribuitegli, con la rilevanza degli incarichi affidati specie nel grado, con i titoli culturali quali la laurea in Scienze politiche e gli insegnamenti svolti, con l'attitudine posseduta dal ricorrente; in senso relativo, sono stati usati criteri difformi, restrittivi per costui e concessivi per gli iscritti in quadro De Santis, Chiavarelli e Petti, in possesso di titoli inferiori in tutti i complessi di titoli. Motivi aggiunti not. il 14/15/29.7.2005 con riferimento ai motivi di ricorso: a differenza del Prizzi, il Petti ha riportato superiore alla media ed un eccellente a titoli di incoraggiamento, non ha svolto incarichi di comando e non ha riportato ricompense morali nel grado; il Chiavarelli ha subìto un abbassamento di note da capitano, non ha riportato ricompense morali nel grado; il De Santis è in possesso di titoli analoghi; nessuno di loro possiede i titoli culturali del ricorrente. La presente notifica è diretta ai Gen.li Gibellino Carlo, Villani Domenico, Panunzi Rocco, Pellegrino Luigi, Maggi Giuseppe, Cinelli Aldo, De Santis Nicola, Pacifici Angelo, Chiavarelli Luigi, Petti Bruno.

Roma, 9 gennaio 2008

Avv. Giovanni C. Sciacca

Avv. Piero d'Amelia

Luco of Mu

TAR BASILICATA

Con Ordinanza n. 90/2007 in data 8.11/3.12.2007, il TAR Basilicata ha disposto "l'integrazione del contraddittorio nei confronti di tutti gli altri candidati (diversi dalla signora Maria Evelina Grieco) inseriti (in una posizione deteriore rispetto a quella occupata dalla ricorrente: più precisamente i candidati collocati dal 25° posto al 53° ed ultimo posto) nella graduatoria definitiva del concorso riservato per esami e titoli di Insegnante di Religione Cattolica nella Scuola dell'Infanzia ed Elementare nell'ambito territoriale della Diocesi di Potenza-Muro Lucano-Marsico Nuovo, poiché tali soggetti sono tutti potenziali controinteressati vantando una posizione giuridica qualificata, antitetica a quella della ricorrente, alla conservazione del provvedimento impugnato"; il TAR Basilicata ha anche disposto che l'integrazione del contraddittorio dovesse eseguirsi mediante pubblici proclami entro il termine di 60 giorni dalla comunicazione o notificazione dell'Ordinanza con riferimento al ricorso RG n. 424/2006 che la signora Casale Carmela, con gli avvocati Giuseppe Tepedino e Claudio Massimo Oriolo, ha proposto contro il Ministero dell'Istruzione, in persona del Ministro in carica, l'Ufficio scolastico regionale, in persona del legale rapp.te p.t. e nei confronti della signora Maria Evelina Grieco per l'impugnazione del seguente provvedimento: Decreto Direttore generale Ufficio scolastico regionale della Basilicata n. 1061 del 19.7.2006, con il quale è stata disposta l'esclusione e la decadenza della ricorrente dalla graduatoria definitiva del concorso riservato per esami e titoli di Insegnante di Religione Cattolica nella Scuola dell'Infanzia ed Elementare nell'ambito territoriale della Diocesi di Potenza-Muro Lucano-Marsiconuovo, per la copertura dei posti vacanti e/o disponibili all'inizio degli anni scolastici 2004/2005, 2005/2006 e 2006/2007. In particolare la ricorrente con il ricorso, pendente dinanzi al TAR Basilicata ed avente il numero 426/2006, ha rilevato che il provvedimento gravato (con il quale era stata dichiarata la sua decadenza dalla graduatoria definitiva del concorso riservato per esami e titoli a posti di insegnante di religione cattolica nella scuola dell'infanzia ed elementare) è illegittimo sia per violazione e falsa applicazione della normativa in tema di documentazione amministrativa (DPR n. 445/2000), sia per eccesso di potere per la palese contraddittorietà della condotta tenuta dalla p.a. procedente oltre che per carenza di motivazione.

Difatti, in sede di presentazione della domanda amministrativa di partecipazione al concorso, la ricorrente aveva prodotto autocertificazione attestante i servizi, che la p.a. procedente ha successivamente dichiarato non veritieri, senza tener conto che nel corso del medesimo procedimento la ricorrente, su richiesta della stessa amministrazione, aveva prodotto specifica

certificazione relativa agli stessi servizi, così sanando le presunte irregolarità rilevate dall'Ufficio scolastico regionale con il provvedimento di decadenza dalla graduatoria oggetto di ricorso giurisdizionale.

La ricorrente ha rilevato, altresì, di essere incorsa in un palese errore materiale nella compilazione della domanda di partecipazione al concorso, avendo indicato di aver svolto per l'A.S. 1993 - 1994 24 ore settimanali di insegnamento in luogo delle 16 effettivamente rese, errore sanato con le certificazioni successivamente depositate; indi, ha chiesto al TAR Basilicata, previa sospensione in sede cautelare e ammissione nella graduatoria dalla quale è stata esclusa, l'annullamento del decreto n. 1061 del 17.7.2006, notificato in data 19.7.2006, del Direttore generale dell'Ufficio scolastico regionale per la Basilicata del Ministero dell'Istruzione ed ogni atto presupposto, connesso e successivo. In data 8.11.2006 con Ordinanza n. 373/2006 il TAR Basilicata ha accolto la domanda incidentale di sospensione di efficacia del provvedimento impugnato e, dopo l'udienza di discussione del merito, in data 8.11.2007, ha adottato l'Ordinanza n. 90/2007, depositata il 3.12.2007 con cui ha disposto l'integrazione del contraddittorio, da eseguire mediante pubblici proclami anche ai sensi dell'art. 14 del R.D. n. 642/1907, nei confronti di: Califano Antonella, nt 16.8.62, D'Agostino Domenica, nt.17.4.58, Di Gennaro Maria, nt.26.11.66, La Salvia Maria Giovanna, nt. 31.1.57, Laurita Angela Michelina, nt.21.9.60, Tedesco Eugenia, nt. 2.6.69, Covino Felicita, nt. 27.10.72, Grieco Evelina Maria, nt.17.9.63, Coiro Maria Rosaria, nt.1.5.54, Marino Annunziata, nt. 15.3.56, Giambrocono Maria Pia, nt. 20.7.61, D'Alessandri Rosanna, nt. 10.11.60, Bitetti Candida Evelina, nt. 4.5.56, Di Pasquale Teresa, nt. 11.10.52, La Torre Rosa, nt. 22.2.58, Muscillo Filomena, nt.27.11.51, Santoro Rosanna, nt. 15.9.69, De Luca Maria Domenica, nt. 30.9.64, Di Salvia Daniela, nt. 17.3.70, Romaniello Margherita, nt. 14.3.56, Pronesti Filomena, nt. 23.9.62, Bochicchio Angiolina, nt. 5.8.48, Tedesca Rosa, nt. 28.4.64, Oppiato Matilde, nt. 5.9.48, Calace Maria, nt. 28.6.58, Coiro Franca, nt. 31.10.61, Galella Filomena, nt. 6.3.49, Calvello Gelsomina, nt. 2.9.67, De Luca Fiorangela nt. 6.1.54 ed ha fissato l'udienza pubblica del giorno 17 aprile 2008 per il prosieguo della trattazione del ricorso, la cui copia integrale, del quale il presente atto è solo un sunto, è stata anche notificata presso la Casa Comunale di Potenza. Brienza, 27 dicembre 2007. Avv.ti Giuseppe Tepedino e C. Massimo Oriolo

TRIBUNALE DI TOLMEZZO

Estratto dell'atto di citazione

FERIGO Diego, res. a Forni di Sopra, Via Cimacuta 1, rappresentato e difeso dall'Avv. Andrea Ghidina ed elettivamente domiciliato presso il suo studio in Tolmezzo, Via R. della Torre n. 2, cita CAPPELLARI Elda, CELLA Aldina, CAPPELLARI Bianca, CAPPELLARI Ennia, PERISSUTTI Valentino, PERISSUTTI Bruno, D'ANDREA Romano, Annarosa, D'ANDREA Elia, ANTONIUTTI Giulia, D'ANDREA D'ANDREA Lino, ANTONIACOMI D'ANDREA Ivan, ANTONIACOMI Olivo, DE PAULI Elsa, MOTTA Giorgio, MOTTA Lara Giuliana, MOTTA Antonio Marco, DE PAULI Lina, DA DAMOS Sonia, MARESIA Franco, MARESIA Paola, MARESIA Pia, CLERICI Annita, FERIGO Nella, FERIGO Vera, COLMAN Flora Antonine, COLMAN René Jules, COLMAN Michel, TICO Valerio, TICO Emma, davanti al Tribunale di Tolmezzo, Giudice Unico designando, per l'udienza che questi terrà il 28 maggio 2008, ore di rito (9.00), per ivi sentire accogliere le seguenti conclusioni: A) Accertata la sussistenza dei presupposti, per le ragioni di narrativa, dichiarare che Ferigo Diego ha acquisito in data anteriore al 2005, in forza di usucapione, la proprietà esclusiva dell'immobile sito in Forni di Sopra (UD) e distinto al N.C.E.U. del Comune di Forni di Sopra al Fg. 19 mapp.n. 664 sub. 3 (piazza Centrale p. T 1-2 - Cat. A4 - Cl. 2- vani 5 R.C. euro 215,10), con le parti comuni condominiali, e della relativa corte di pertinenza distinta al Fg. 19 mapp. 687 sub. 2 (piazza Centrale p.T area urbana di mg 94).- B) Autorizzare le previste volture e trascrizioni.- C) In caso di contestazione, spese, diritti e onorari di causa rifusi, CNA e (VA Avv. Andrea Ghidina rimborsate.- Tolmezzo, li 25 ottobre 2007 -

TRIBUNALE AMMINISTRATIVO REGIONALE PER L'EMILIA ROMAGNA

Sezione Prima Sede di Bologna

Ricorso n. 965/07 R.G. - Notifica per pubblici proclami

Pietro Ghiacci residente in Albinea RE, Daniele Rossi residente in Quattro Castella RE, Onelio Antonio Coli residente in Bologna, Davide Bosi residente in Albinea RE, Filippo Marchesi residente in Reggio Emilia, rappresentati dall'avv Paolo Coli del Foro di Reggio Emilia e dall'avv Stefano Baccolini presso il cui studio in Bologna alla via San Gervasio 10 sono elettivamente domiciliati, hanno proposto il ricorso di cui in epigrafe contro il Ministero dell'Università e della Ricerca nonché contro l'Università degli Studi di Modena e Reggio Emilia, entrambi domiciliati in Bologna alla via Guido Reni 4 presso l'Avvocatura Distrettuale dello Stato, per l'annullamento, previa adozione di provvedimenti cautelari; della intera procedura di ammissione ai corsi di laurea specialistica/magistrale in medicina e chirurgia per l'anno accademico 2007/08 tenutasi in data 04.09.2007 presso l'Università degli Studi di Modena e Reggio Emilia; della graduatoria generale di merito inerente la predetta prova di ammissione ai corsi specialistica/magistrale in medicina e chirurgia per l'anno accademico 2007/08; dei provvedimenti di esclusione dalla ammissione ai predetti corsi di laurea specialistica/magistrale in medicina e chirurgia per l'anno accademico 2007/2008 conseguenti alla formazione della graduatoria generale di merito sulla base della prova di ammissione tenutasi in data 4.9.2007; del provvedimento assunto dal Ministero dell'Università e della Ricerca ai sensi dell'articolo 3 del D.M. 17.05.2007 mediante il quale si sono predisposte le prove di ammissione, di contenuto identico sul territorio nazionale, ai corsi di laurea specialistica-magistrale in medicina e chirurgia per l'anno accademico 2007/08 con ordine alle Amministrazioni resistenti di disporre la ripetizione, con nuovi quesiti, della procedura di ammissione ai corsi di laurea specialistica/magistrale in medicina e chirurgia per l'anno accademico

2007/08 presso l'Università degli Studi di Modena e Reggio Emilia per i seguenti motivi in diritto. A) Violazione di legge. Violazione dell'articolo 4 della legge 2.8.1999 n 264. Violazione del Decreto Ministeriale 17.5.2007. Violazione della lex specialis costituita dal "Bando concorsuale per l'ammissione al Corso di laurea specialistica a ciclo unico in medicina e chirurgia (classe 46/s) anno accademico 2007/2008" pubblicato dalla Università degli Studi di Modena e Reggio Emilia con atto del 3.7.2007. Eccesso di potere nelle figure sintomatiche dell'errore sui presupposti di fatto, della violazione della par condicio e dei principi di imparzialità, trasparenza, legittimo affidamento dei candidati, buon andamento della azione amministrativa; B) Violazione di legge. Violazione dell'articolo 4 della legge 264/99. Violazione del Decreto Ministeriale 17.5.2007. Violazione della lex specialis della procedura concorsuale. Eccesso di potere. Violazione del principio di riservatezza sul contenuto delle prove concorsuali prima del loro espletamento. Violazione del principio di buon andamento della azione amministrativa. Violazione dell'articolo 97 della Costituzione. Violazione della par condicio. Violazione del principio di trasparenza e di obiettività della selezione. Violazione dell'articolo 6 del d.pr. 3.5.1957 n 686. Violazione dell'articolo 11 del d.pr. 9.5.1994 n 487. La parte ricorrente veniva autorizzata dal Presidente a provvedere alla notifica del ricorso per pubblici proclami tramite pubblicazione per estratto sulla Gazzetta Ufficiale e deposito presso la Casa Comunale di Bologna. I soggetti controinteressati hanno facoltà di produrre in giudizio le proprie costituzioni e difese e gli eventuali documenti nel termine di venti giorni decorrente dall'ultima delle pubblicazioni disposte. Reggio nell'Emilia, li 04 gennaio 2007

(Paolo Coli avvocato Reggio Emilia via G. da Castello 6 piva 01128640354)

CORTE DEI CONTI

Sezione Giurisdizionale per la Regione Sicilia

Palermo, via Filippo Cordova n. 76 Tel. 091/5015293

Avviso di interruzione per morte del ricorrente

Visti i ricorsi inoltrati alla Sezione Giurisdizionale per la Regione Siciliana della Corte dei Conti dai signori sotto elencati ed iscritti ai numeri indicati a fianco di ciascun nominativo, si comunica che – essendosi verificata l'interruzione del giudizio per morte del ricorrente nelle udienze del G.U.P. Dr.ssa Luisa de Petris - decorsi 90gg. dalla pubblicazione di questo avviso senza che gli eredi abbiano provveduto alla riassunzione del giudizio, questi verranno dichiarati estinti ai sensi dell'art. 5, comma 3, della legge n. 205 del 21 luglio 2000.

N. Ric.	RICORRENTE	Data Nascita	Data Morte	UDIENZA
48333	TOMASELLO SALVATORE	3/1/1920	26/8/1995	20 NOVEMBRE 2007
48334	ISGRO' ANGELO	23/5/1930	18/9/2006	20 NOVEMBRE 2007
48335	TRECCARICHI TERESINA	27/12/1922	5/6/2003	20 NOVEMBRE 2007
48336	TRECCARICHI TERESINA	27/12/1922	5/6/2003	20 NOVEMBRE 2007
48337	MICELI AGATA (riass. di Orlando Paolo)	1/10/1927	12/6/1921	20 NOVEMBRE 2007
48338	SCHILLACE CARMELO	2/11/1916	23/3/1985	20 NOVEMBRE 2007
48340	PEPE ANTONIO	18/1/1916	14/9/2001	20 NOVEMBRE 2007
48341	ARANCIO MARIA	6/3/1920	1/5/1998	20 NOVEMBRE 2007
48342	MAZZOLA SALVATORE	5/7/1921		
			26/8/1984	20 NOVEMBRE 2007
1032	AGALBATO SALVATORE	15/10/1899	1/7/1958	4 DICEMBRE 2007
48516	GENTILE UMBERTO	23/1/1916	3/8/1990	4 DICEMBRE 2007

Il Direttore del Servizio Rensioni Dr.ssa Piera Maria Tiziana Ficalora

TAR CALABRIA

Notifica per pubblici proclami ai Sigg.ri Mannina Daniele, Micieli Pietro, Bruschetta Antongiulio, Plastina Ubaldo-Andrea-Rocco, Parisi Palma, Gentile Stephanie, Gugliandolo Pierfrancesco, Grillone Nadine-Maria-Giorgia, Nirta Giuseppe, Calimeri Sebastiano, Saglimbeni Valeria, Risoleo Mariacristina, Genovese Giovanni, Caruso Sabrina, Vadala' Roberta Elvira, Briguglio Giusi, Tallarida Giuseppe, Graffeo Giulia,Lizzio Claudio, Porcino Francesca, Lo-Giudice Roberto, Bruno Enrico, Papasidero Ilenia, Pulvirenti Nicolina.Panetta Cristina. Maio Gianpiero, Tripodi Sarah, Zoccali Giuseppe, Idone Gaetano, Guarneri Maria-Concetta, Mancuso Antonia, Pellegrino Anna,Cama Francesca, Gianguzzi Antonio, Lascala Lidia, Campo Iole, Grassi Orazio-Giuliano, Giannini Antonio, Faillaci Antonio, Rapisarda Sebastiano, Oliverio Giorgio, Condorelli Alessandro, Lagana' Germana, Serruto Angela, Dinatale Gisella, Zavettieri Lucia, Marchese Gianmarco, Di-Gregorio Adriana, Agosta Daniele, Indelicato Gabriel-Mario, Barbera Maurizio, Catalani Alexeiivanovito, Bruzzese Antonella, Isgro' Adan-Rodolfo, Tumino Elda, Zingales Fabrizio, Restuccia Roberto, Gembillo Guido, Nucera Francesco, Castellino Ferdinando, Passafaro Francesco, Fondacaro Carmela, Brizzi Giulia, Severo Cesare, Rifici Lara.Ragaglia Sergio, Catalano Davide.D'alessandro Francesco.Lirosi Francesca-Caterina, Papisca Marta, Nicocia Chiara, Marchese Santina, Galluccio Gabriella, Pisano Alessandra, Soraci Luca, Meli Roberta, Mercurio Simona, Carita' Giuseppe, Villani-Conti Viviana,Mignosa Cristina, Muscianisi Marco, Panasiti Alessandra, De-Angelis Mariagrazia, Baldari Benedetta, Galletta Karol, Gentile Tiziana, Costanzo Daria, Cirillo Mariateresa, Quattrocchi Flavia-Maria-Enza, Bennici Jessica, Arcella Mariaconcetta, Tuscano Attilio, Cavallaro Marco, Lazzara Claudio, Pruiti Ciarello-Emanuela, Zagami Giuseppe, Pittari Katiusha, D'agati Placido, Tagliarini Claudia, Bognanno Nathan, Gambino Cristina, Ascoli Grazia, Mavilia Simona, Cogliandolo Michele, Potenza Giuseppina, Ficara Monica. Vella Maria-Chiara, Sirna Dino, Ventra Agostino, Aruta Melissa, Sacca' Sabrina, Tropeano Simona, Castellino Maria-Carmela, Costanzo Giuliana, Artale Monica, Cosenza Domenico, Nucera Arianna-Elisa, Fazio Marco, Genovese Antonio, Silipigni Salvatore, Collura' Fabio, Pajno Cristina, Catanzariti Francesca, Gencarelli Jessica, Quagliata Giovanni, Graceffa Carmelo, Porto Silvia, Ventura Gianmarco, Di Fatta Simona, Palamara Maria-Angela, Stupia Andrea, Scaduto Federica, Meliado' Simona-Giuseppa, Riso Cinzia, Tuzza Gabriella, Franco Fabio, Contino Calogero, La-Torre Marcomaria, Guarnaccia Aurelio, Sacco Antonia, Caracciolo Battistina-Antonia-Valeria, Angilletta Maria, Cama Emiliana, Maccarone Antonio, Leonardi Giulia, Barbaro Ugo, Gualtieri Annalisa, Chirco Paola-Rosa, Salvatore Andrea, Portera Erika-Maria, Perri Alessandro, Ferraro Antonella, Bruzzaniti Federicamariarosaria.Concerto Placido, Lo-Presti Dario, Medino Paola, Nirta Aurelio, Tarascio Mattia, Profeta Claudia, GalloAfflitto Miriam, Fabbri Antonio-Francesco, Luppino Maria-Letizia, Lagana' Natascia. Chianetta Filippo, Costagliola Chiara.Di-Dio Alberto-Antonio, Micciche' Rossella, Di-Marco Antonio, Gattuso Santa, Vitale Verdiana, Rizzo Paolo-Italo-Mario, Mancuso Valeria, Marafioti Ilenia.Di Giovanni Maria-Valentina, Sapone Danilo-Mirko, Parlongo Giuseppe, Nucera Bruna, Mistretta Giuseppe, Clemente Maria-Pia, Mazza Francesca, Luppino Josephine, Mazzeo Benito, Rocca Alessandra, Castellana Caterina, Calderone Serenamaria, Ganci Carmen-Gloria, De-Pasquale Giorgio, Prattico' Kareem, Chillemi Antonino, Piacenti Alba, Figlia Irma, Camarda Lorenzo, Fodale Claudio, Piscitello Claudia, Maisano Sandra, Cinelli Assunta, Casuscelli Chiara, Aliberti Roberto, Martino Antonio, Favazzi Carlo-Maria, Parisi Silvana, Nunnari Pietro, Gambino Roberta, Lorello Giuseppe, Di-Salvo Rosanna, Bottari Simone.Russo Ettore, Zarcone Giovanna, Simoni Gianmarco, Bartoloni Federica, Mirabile Alessia, Marra Francesco, Lo Forte Aldo, Varra Alessandra, Pipitone Giuseppe, Rametta Biagio, Starvaggi Natalia, quali soggetti ammessi a frequentare il primo anno del Corso di Laurea in Medicina e Chirurgia dell'Università degli Studi di Messina per l'a.a. 07/08.T.A.R. Calabria Sez. Reggio Calabria-Ricorso dei Sigg.ri Curatola Maria Selenia, Lorenza, Federica, Anastasia, Tripodi Noemi, Curatola Maria, Cuzzucoli Giuseppina, Tringali Maria Concetta, Foti Emilio Francesco, Nucera Carmelina Rita, Lasco Tito, Cutellè Rocco, Nucera Gianluca, Nucera Davide, Azzarà Alessia, Pollicino Natalia, Pergolizzi Federica rappresentati e difesi dagli Avv.ti Santi Delia e Paolo Verduci elettivamente domiciliati in Piazza Castello,6 presso Avv.P.Catanzariti,contro Ministero Università e Ricerca e Università degli Studi di Messina per l'annullamento previa sospensione dei seguenti provvedimenti:1graduatoria per l'ammissione al Corso di Laurea in Medicina e Chirurgia per l'a.a.07/08;2decisione assunta dal Consiglio della medesima Facoltà il 14/03/07;3bando di ammissione al concorso;4rettifica bando;5D.M.19/06/07;6D.M.17/05/07;7prova ammissione e provvedimento che ha annullato i quesiti nn.71 e 79.I ricorrenti hanno preso parte alla prova di ammissione ai corsi di Medicina e Chirurgia dell'Università degli Studi di Messina senza essere stati ammessi e propongono ricorso per i seguenti motivi:1. Violazione e falsa applicazione dei principi generali in tema di pubblici concorsi e del principio affidamento.Oltre ai quesiti annullati dal Ministero ve ne sono altri 9(nn.5,7,9,13,14,27,32,33,40)erroneamente formulati.Il legittimo affidamento che i concorrenti avevano riposto nell'operato della p.a. è stato dunque disatteso.2. Violazione e falsa applicazione dei principi generali in tema di pubblici concorsi trasparenza,imparzialità.In via subordinata l'accertata manipolazione delle buste all'Università di Catanzaro avrebbe dovuto portare all'annullamento della prova.3. Violazione e falsa applicazione degli artt.3,6 L.241/90,dell'art. 3,2°c.,D.P.R.487/94 e artt.3,4 L.264/99.Eccesso di potere per difetto di adeguata istruttoria e di congrua motivazione e illogicità manifesta.Il metodo seguito per programmare le immatricolazioni è illegittimo perchè il bando dell'Università è stato pubblicato prima che il M.U.R. pubblicasse in

G.U. la ripartizione dei posti tra i vari Atenei.4. Violazione e falsa applicazione artt.3,4 artt.3.6 L.241/90, dell'art.3,2°c.,D.P.R.487/94 264/99. Eccesso di potere per difetto di adeguata istruttoria ed illogicità manifesta.L'offerta potenziale effettuata dall'Università di Messina è basata su un'istruttoria approssimativa perché più ristrette dotazioni organiche nel 2002 furono sufficienti ad ospitare ben 5 studenti in più rispetto all'anno 2007.5. Violazione e falsa applicazione dell'art.4,1°c.,L.264/99. Eccesso di potere per illogicità manifesta. La prova predisposta dal Ministero è illegittima perché il suo contenuto non è fondato sulla base dei programmi della scuola superiore.6. Violazione secondaria е falsa applicazione, sotto profilo, dell'art. 97 Cost. Violazione e falsa applicazione dei principi generali in tema di pubblici concorsi.La procedura è illegittima perché nessuna norma consente al Cineca di correggere le prove.7. Violazione e falsa applicazione dei principi generali in tema di pubblici concorsi.La procedura è illegittima perché l'Università ha rettificato i criteri di valutazione successivamente alla presentazione delle domande di partecipazione. Richiesta di risarcimento danni. Ove non sia possibile accedere alla tutela in forma specifica ai ricorrenti dovrà riconoscersi il ristoro di tutti i danni subiti. Domanda di sospensione: Si chiede un intervento cautelare che ammetta con riserva i ricorrenti ai corsi.SI CHIEDE previa adozione di un provvedimento cautelare di ammissione con riserva dei candidati,l'annullamento degli atti impugnati.In subordine il risarcimento di tutti i danni subiti.Con vittoria di spese e compensi.Reggio Calabria, 5/10/07. Avv. Santi Delia Avv. Paolo Verduci.

T.A.R. Calabria Sez. Reggio Calabria-Motivi aggiunti dei Sigg.ri Curatola Maria Noemi, Curatola Selenia, Lorenza, Federica, Anastasia, Tripodi Silvia Maria, Cuzzucoli Giuseppina, Tringali Maria Concetta, Foti Emilio Francesco, Nucera Carmelina Rita, Lasco Tito, Cutellè Rocco, Nucera Gianluca, Nucera Davide, Azzarà Alessia, Pollicino Natalia, Pergolizzi Federica rappresentati e difesi dagli Avv.ti Santi Delia e Paolo Verduci, nel giudizio R.G.n. 918/07 contro Ministero Università Ricerca e Università degli Studi di Messina. La procedura è illegittima per il seguente ulteriore motivo. Violazione e falsa applicazione dei principi generali in tema di pubblici concorsi. L'aver integrato il bando di concorso successivamente all'apertura delle iscrizioni viola i principi di trasparenza e par condicio. Si insiste per l'annullamento previa sospensione dei provvedimenti impugnati. Reggio Calabria 15/10/07. Avv. S. Delia Avv. P. Verduci.

Prof. Avv. FABIO SAITTA
Ordinario di Diritto Amministrativo
Via F. Bisazza, 14 - Tel. 090.770227
- 98122 MESSINA -

Je He

TRIBUNALE DI TREVISO

Notifica per pubblici proclami di sentenza di usucapione

Causa n. 6400/2006 Sentenza n. 1703/2007 pubblicata il 05/09/2007 Attore Battaglia Angelo Convenuti Borin Teresa + 17

POM

Il Giudice Unico presso il Tribunale di Treviso, definitivamente pronunciando, ogni contraria domanda, eccezione od istanza disattesa, così decide:

- 1. Accerta e dichiara che Battaglia Angelo, nato a Zenson di Piave (TV) il 26/10/1964 (C.F.: BTT NGL 64R26 H823V) e residente a Zenson di Piave (TV), Via G. Verdi n. 1, è impraebile atte in Comune intervenuta usucapione ventennale, del bene immobile sito in Comune di Zenson di Piave (TV) e catastalmente così identificato:
 - Foglio n. 2, particella 59 del Catasto di Zenson di Piave (TV).
- 2. Autorizza le conseguenti trascrizioni e volture, esonerando i competenti Pubblici Ufficiali da responsabilità al riguardo.

Treviso, il 16 giugno 2007

Il Giudice Unico: Dott. Marco Biagetti

IG-086 (A pagamento).

TRIBUNALE DI FOGGIA

Delli Calici Pasquale Delio, poiché vanta diritto di proprietà per usucapione dello apprezzamento di terreno, sito in agro San Severo, esteso ha 1.68.63, di cui ha. 1.22.80 della part. 14 (seminativo I di ha 1.54.85 R.D. 111,96 e R.A 51,98) foglio 63 e di ha 0.45.83 della part. 120 (uliveto I di ha 0,47,85 R.D. 37,07 R.A. 16,06) foglio 63, ha citato in giudizio davanti al Tribunale di Foggia Sezione staccata San Severo coloro i quali potrebbero vantare diritto di proprietà sul detto fondo con invito a costituirsi nei modi e termini previsti dall'art. 167 C.P.C. per l'udienza del sedici luglio 2008. Il presidente del Tribunale di Foggia con decreto del 26 ottobre 2007 ha autorizzato la notifica per pubblici proclami di detta citazione per taluni di essi. In ottemperanza a tale determinazione effettua per il tramite del suo avv. P. Ciavarella la presente notifica ai convenuti: Masselli Carmela, nata Napoli 3 dicembre 1924; Petrucci Luigi, nato a Napoli 21 giugno 1921; Masselli Filomena, nata a Napoli 19 ottobre 1939; Masselli Anna, nata a Napoli 15 febbraio 1942; Masselli Vittoria, nata Napoli 25 giugno 1943; Masselli Vincenzo, nato a Napoli 5 luglio 1957; Masselli Antonio nato Napoli 25 aprile 1961; Tedesco Vincenza nata Atripalda (AV) 24 luglio 1925; Masselli Filomena Maria, nata Napoli 10 agosto 1948; Masselli Giovanni Carlo, nato Napoli 1° agosto 1951; Masselli Luciana, nata Napoli 7 marzo 1953 ed a quant'altri dovessero avere diritto diproprietà, possesso ed usufrutto sul detto terreno.

(firma illeggibile)

C-08456 (A pagamento).

TRIBUNALE DI LATINA

L'avv. Donatella Taccia del Foro di Roma con studio in Roma, corso Francia n. 243 quale difensore di Liliana Gentili ed altri 76 attori espone:

) di aver presentato in data 26 luglio 2006 innanzi il Tribunale di Terracina domanda di revisione delle tabelle millesimali per immobili facenti parte del consorzio Golfo Sereno del Circeo sito in S. Felice Circeo v. Terracina n. 260 iscritta al RG 691-2006 nei confronti | C-08459 (A pagamento).

di Patrizia Balsamo ed altri consorziati allo scopo di ottenere tabelle millesimali corrette; 2) di avere ottenuto dal giudice dott. Perinelli nuova udienza di comparizione delle parti per il 5 maggio 2008; 3) di aver ottenuto il 16 novembre 2007 autorizzazione del presidente del Tribunale di Latina previo parere favorevole del PM ad effettuare notifica per pubblici proclami ex art. 150 C.P.C. nelle forme ordinarie. La presente viene redatta così come richiesto dall'art. 150 C.P.C.

Avv. Donatella Taccia

S-08218 (A pagamento).

AMMORTAMENTI

TRIBUNALE DI BENEVENTO

Ammortamento libretto di risparmio

Il presidente del Tribunale di Benevento, su richiesta di Ciarla Giuseppo nato a Fragneto Monforte il 10 marzo 1932, in data 21 settembre 2007 dichiara la inefficacia del libretto di deposito a risparmio emesso dalla Banca Popolare di Novara, n. 11045022 con saldo apparente € 3.712,18 e autorizza la pubblicazione del decreto di ammortamento nella Gazzetta Ufficiale della Repubblica.

Fragneto Monforte, 3 gennaio 2008

Ciarla Giuseppe

C-08411 (A pagamento).

TRIBUNALE DI VITERBO

Ammortamento assegno

Con decreto del 20 giugno 2007, il giudice di Montefiascone VT) ha dichiarato l'ammortamento dell'assegno n. 7026039763786-04 dell'importo di € 908,00 emesso dall'Istituto bancario Monte dei Paschi di Siena, Agenzia di Piancastagnaio (SI) il 20 aprile 2007 all'ordine Cesaretti Fabio.

Opposizione entro 15 giorni.

Fabio Cesaretti

C-08449 (A pagamento).

TRIBUNALE DI CAGLIARI

Ammortamento assegno

Il presidente del Tribunale di Cagliari, con decreto in data 10 dicembre 2007, ha pronunciato l'ammortamento dell'assegno n. 0715965972 di € 4.000,00, tratto su Monte dei Paschi di Siena S.p.a., Filiale di Quartucciu, traente Elettroindustriale di Pavani & C. S.a.s., via Marconi n. 126/c Quartu S.E.; autorizzando il pagamento dello stesso dopo 15 giorni dall'avvenuta pubblicazione del presente estratto nella *Gazzetta* Ufficiale, salvo opposizione.

Avv. Verardi Rossella

TRIBUNALE DI ROMA

Ammortamento cambiario

Il presidente del Tribunale di Roma, con decreto del 12 dicembre 2007, ha dichiarato l'ammortamento di n. 24 (ventiquattro) effetti cambiari tutti dell'importo di L. 1.408.000 (millequattrocentottomila) emessi il 27 giugno 1990 e scadenti mensilmente dal 30 novembre 1991 al 30 giugno 1995 emessi da Pizzamiglio Laura e Pizzamiglio Wanda in favore della Fincotex S.p.a. domiciliati per il pagamento presso il Banco di Napoli, Ag. 2 di Roma.

Per opposizione giorni 30 (trenta).

Roma, 9 gennaio 2008

Avv. Andreoli Filippo

S-08166 (A pagamento).

TRIBUNALE DI ROMA

Ammortamento cambiario

Il presidente del Tribunale di Roma con decreto 13 luglio 2007, ha pronunziato l'ammortamento di quattro pagherò cambiari di L. 3.751.000 ciascuno, emessi il 5 giugno 1998 da Sabrina Ascione a favore della CO.FI. Commerciale Finanziaria S.r.l., con scadenza al 15 gennaio 1999, al 15 luglio 1999, al 15 gennaio 2002 e al 15 settembre 2005.

Roma, 3 gennaio 2008

Avv. Massimo Tirone

S-08179 (A pagamento).

TRIBUNALE CIVILE DI ROMA

Ammortamento assegni

Il presidente del Tribunale pronuncia l'ammortamento degli assegni circolari emessi l'8 settembre 2006 dalla Banca Tercas con sede in via Crescenzo n. 89/A, Roma, per delega della I.C.B.P.I. S.p.a. all'ordine di Olinto Marconi, assegni serie S n. 62-0073097207 di \in 3.000,00, serie S n. 62-0073097308 di \in 3.250,00, serie S n. 62-0073097409 di \in 3.750,00; autorizzando il pagamento dopo 15 giorni dalla data di pubblicazione nella *Gazzetta Ufficiale* della Repubblica salva opposizione dell'eventuale detentore.

Argondizzo Paolo

S-08201 (A pagamento).

TRIBUNALE DI ROMA

Ammortamento cambiario

Con decreto del 2 novembre 2007 il Tribunale di Roma ha dichiarato l'ammortamento delle n. 60 cambiali ipotecarie di L. 1.600.000 pari a \in 826,33 emesse il 30 gennaio 1992 da Antonino Tarantino e Nunzia D'Amico all'ordine della S.I.FI.R. S.p.a. con scadenza dal 1° marzo 1992 al 1° febbraio 1997; e delle n. 45 cambiali ipotecarie di \in 1.100,00 emesse il 23 maggio 2003 da Lidia Ponzo, Marilena Tarantino Santoro, Antonella Santoro all'ordine della S.I.FI.R. S.p.a. con scadenza dal 23 giugno 2003 al 23 febbraio 2007; termine di opposizione trenta giorni.

S.I.FI.R. S.p.a.: Sergio Bianchi

S-08202 (A pagamento).

TRIBUNALE DI NAPOLI

Ammortamento assegno

Su ricorso del signor Landi Cesare, il presidente del Tribunale di Napoli, Sezione distaccata di Marano con decreto 13 dicembre 2006, ha pronunciato l'ammortamento autorizzandone il pagamento decorsi 15 giorni dell'assegno n. 0694118665/06 emesso dalla Banca Monte dei Paschi di Siena, Fil. di Villaricca a firma del signor Maisto Francesco per la somma di € 2.500,00.

Opposizione nei termini di legge.

Avv. Luca Angelo Signorelli

S-08209 (A pagamento).

TRIBUNALE DI NAPOLI

Ammortamento assegno

Su ricorso della signora Laino Rosaria, il presidente del Tribunale di Napoli con decreto 30 ottobre 2007, ha pronunziato l'ammortamento autorizzandone il pagamento trascorsi 15 giorni dell'assegno circolare serie B n. 7306120459 di € 5.000,00 emesso dalla UniCredit Banca S.p.a., Ag. Portici all'ordine di Italcucine di Laino Rosaria.

Opposizione nei termini di legge.

Laino Rosaria

S-08210 (A pagamento).

TRIBUNALE DI NAPOLI

Ammortamento assegno

Il presidente del Tribunale di Napoli con provvedimento del 18 ottobre 2005 ad istanza di Poste Italiane, ha pronunciato l'ammortamento dell'assegno bancario n. 0669311181 di € 3.150,00, Istituto trattario è la Banca Monte dei Paschi di Siena, Agenzia di viale Augusto Napoli. Traente è la signora Longone Rosa, portatore è la signora De Concilis Lucia.

Opposizione entro 15 giorni.

Avv. Aldo del Forno

S-08213 (A pagamento).

TRIBUNALE DI TORRE ANNUNZIATA

Ammortamento assegno

Il presidente del Tribunale di Torre Annunziata, con provvedimento del 4 novembre 2005 ad istanza di Poste Italiane, ha pronunciato l'ammortamento dell'assegno bancario n. 16169938 di € 5.100,00, Istituto trattario è la Banca di Credito Popolare Torre del Greco, Agenzia Gragnano. Traente è il signor Mulier Domenico, portatore è il signor Freschezza Luigi.

Opposizione entro 15 giorni.

Avv. Aldo del Forno

S-08214 (A pagamento).

TRIBUNALE DI PADOVA

AMMORTAMENTO ASSEGNO

Il presidente del TRIBUNALE DI PADOVA con decreto in data 04/07/07, pronuncia l'ammortamento dell'assegno n° 0189070671 tratto sul c/c 16987R della Banca Antonveneta agenzia n°58 Garibaldi di Padova, dell'importo di Euro 3800,00.Opposizione legale 15 giorni.

Manuel Dallan

T-08ABC55 (A pagamento).

NOMINA PRESENTATORE

TRIBUNALE DI NAPOLI

Il presidente del Tribunale di Napoli con decreto 22 novembre 2007 nomina: 1) Fratini Vincenzo nato a Cercola (NA) l'8 ottobre 1967 e residente in Acerra alla via Spinello, Palazzo Azalea snc; 2) Angelio Gennaro nato a Napoli il 29 settembre 1958 residente in Marano di Napoli alla via Gramsci n. 14; 3) Squillace Antonio nato ad Afragola il 24 maggio 1970 residente in Orta di Atella (CE) alla via Gaetano Filangieri n. 1; 4) Riccio Vincenzo nato a Napoli il 30 giugno 1972 residente a Napoli, alla via Veterinaria n. 31. Presentatori del notaio dott. Ferdinando Maddalena iscritto nel ruolo del distr. not. di Napoli e lo autorizza a svolgere le funzioni previste dalla legge 12 giugno 1973, n. 349.

Notaio dott. Ferdinando Maddalena

S-08208 (A pagamento).

EREDITÀ

TRIBUNALE DI PISA

Il giudice del Tribunale di Pisa nomina il signor Paolo Barnelli dott. Commercialista con studio in Pisa, via Carmignani n. 6, curatore dell'eredità giacente del defunto Giovanni Frassi, codice fiscale FRSGNN34E09A562Q, nato a San Giuliano Terme (PI) il 9 maggio 1934 residente in vita in Pisa, via C. Matteucci n. 41, deceduto a Pisa il 10 giugno 2005.

Pisa, 13 dicembre 2007

Il curatore: dott. Paolo Barnelli

C-08416 (A pagamento).

TRIBUNALE ORDINARIO DI TORINO

Con decreto emesso in data 3 dicembre 2007 il giudice di Torino ha dichiarato giacente l'eredità morendo dimessa da Garbuglia Sandro, nata a Torino il 15 agosto 1946 residente in vita in Torino e deceduta in Rivoli il 25 luglio 2006.

Curatore è stato nominato dott. Ziccardi Marco, con studio in Torino, corso Svizzera n. 30.

Torino, 7 dicembre 2007

Il cancelliere: Pierdomenico Gosmar

C-08444 (A pagamento).

TRIBUNALE ORDINARIO DI TORINO

Con decreto emesso in data 3 dicembre 2007 il giudice di Torino ha dichiarato giacente l'eredità morendo dimessa da Principiano Vera, nata a Torino il 4 aprile 1925 residente in vita in Torino e deceduta in Torino il 25 aprile 2007.

Curatore è stato nominato avv. Gallinatti Paolo, con studio in Torino, via Cialdini n. 19

Torino, 11 dicembre 2007

Il cancelliere: Pierdomenico Gosmar

C-08445 (A pagamento).

TRIBUNALE ORDINARIO DI TORINO

Con decreto emesso in data 3 dicembre 2007 il giudice di Torino ha dichiarato giacente l'eredità morendo dimessa da Marzona Geranio, nata a Vergius il 26 febbraio 1922 residente in vita in Torino e deceduta in Chieri il 12 giugno 2007.

Curatore è stato nominato dott. Cristini Marco, con studio in Torino piazza G. L. Lagrange n. 1.

Torino, 7 dicembre 2007

Il cancelliere: Pierdomenico Gosmar

C-08446 (A pagamento).

TRIBUNALE ORDINARIO DI TORINO

Con decreto emesso in data 3 dicembre 2007 il giudice di Torino ha dichiarato giacente l'eredità morendo dimessa da Magliana Palmira, nata a Almese il 22 luglio 1922 residente in vita in Torino e deceduta in Torino il 10 febbraio 2007.

Curatore è stato nominato dott.ssa Omegna Bianca Maria, con studio in Torino, via S. Antonio da Padova n. 2.

Torino, 7 dicembre 2007

Il cancelliere: Pierdomenico Gosmar

C-08447 (A pagamento).

TRIBUNALE ORDINARIO DI TORINO

Con decreto emesso in data 11 dicembre 2007 il giudice di Torino ha dichiarato giacente l'eredità morendo dimessa da Rimi Ignazio, nato ad Alcamo il 3 gennaio 1959 residente in vita in Torino e deceduto in Torino il 2 dicembre 2006.

Curatore è stato nominato avv. Cassia Fabrizio, con studio in Torino, via Susa n. 40.

Torino, 11 dicembre 2007

Il cancelliere: Pierdomenico Gosmar

C-08448 (A pagamento).

TRIBUNALE ORDINARIO DI AOSTA

N. 967/2007 Reg. Cont. Parte II Anno 2007.

Il presidente del Tribunale di Aosta dott. C.M. Garbellotto, con decreto del 5 dicembre 2007, ha dichiarato giacente l'eredità di Scalvino Oreste, nato in Arvier (AO) il 13 dicembre 1932 e deceduto in Aosta il 10 aprile 2007, ed ha nominato curatore della stessa l'avv. Lorenzo Sommo nato a Genova il 22 aprile 1965 con studio in Aosta, via Challand n. 30.

Avv. Lorenzo Sommo

C-08455 (A pagamento).

RICONOSCIMENTI DI PROPRIETÀ

TRIBUNALE DI TRANI

ESTRATTO ATTO DI CITAZIONE PER USUCAPIONE

Il Presidente del Tribunale di Trani con provvedimento del 05/11/2007, previo parere favorevole del P.M. espresso in data 19/10/2007, autorizzava la Cooperativa Edilizia Di Vagno a r. l., in liquidazione, in persona dei liquidatori cav. Domenico Miranda e sig. Ieva Domenico, con sede legale in Trani alla via delle Tufare n. 12/ E (C.F.: 00894620726), rappresentata e difesa dall'avv. Vincenzo Miranda ed elettivamente domiciliata presso il suo studio in Trani alla via Mario Pagano n. 228, ex art. 150 c.p.c. alla notificazione per pubblici proclami dell'atto di citazione per usucapione, dei terreni ubicati in Trani alla contrada Monacelle, foglio 23, particella n. 217, qualità mandorleto, superficie are 22,30 reddito dominicale Euro 15,55, reddito agrario Euro 5,76; foglio 23, particella n. 297, classe fabbricato rurale, estensione are 00,38. La data indicata in citazione è quella dell'udienza del 30 maggio 2008 innanzi al Tribunale di Trani G.I. a designarsi al fine di accertare e dichiarare la intervenuta usucapione, ex art. 1158 c.c., in danno di tutti gli eventuali aventi diritto ed in favore della Cooperativa Edilizia Di Vagno a r.l., in liquidazione, dei predetti immobili e, per l'effetto, adottare le conseguenti statuizioni trasferendo la proprietà dei predetti cespiti in favore della Cooperativa Edilizia Di Vagno a r.l., in liquidazione, ordinando che vengano eseguite le conseguenti volture ipotecarie e catastali con esonero del Conservatore da ogni responsabilità.

Avv. Vincenzo Miranda

T-08ABM63 (A pagamento).

TRIBUNALE DI REGGIO EMILIA

Con decreto del Tribunale di Reggio Emilia del 28 luglio 2005, registrato all'Agenzia entrate di Reggio Emilia in data 9 maggio 2006, i signori Bacchetti Luigi, Mascherpa Guido, Mascherpa Carla Rita e Mascherpa Maddalena Carla sono stati dichiarati proprietari ex legge n. 346/76 del seguente bene immobile posto in Comune di Ligonchio (RE): foglio 20, particella 115, Ha 00, A 00, Ca 94, seminativo, cl 2, reddito dominicale € 0,165, reddito agrario € 0,097.

Avv. Claudia Grasselli

C-08458 (A pagamento).

TRIBUNALE DI REGGIO EMILIA

Decreto (ai sensi dell'articolo 1159-bis del Codice civile, legge n. 346/1976)

Con decreto affisso agli albi del Tribunale di Reggio Emilia in data 8 novembre 2007 e del Comune di Ligonchio (RE) in data 12 dicembre 2007, emesso nel procedimento per riconoscimento di proprietà promosso avanti il Tribunale di Reggio Emilia rubricato al n. 2614/2006 S di R.G., il giudice ha dichiarato, ai sensi dell'articolo 1159-bis del Codice civile, legge 10 maggio 1976, n. 346, Enrichetta Ceccardi, nata a Ligonchio (RE) il 20 agosto 1949 e Dino Zanicchi, nato a Ligonchio (RE) il 7 settembre 1947, entrambi residenti in La Spezia alla via Parma n. 95, proprietari esclusivi del bene immobile sito in Comune di Ligonchio e censito al Catasto terreni del medesimo Comune al foglio 20, mappale 365. Il decreto resterà affisso per giorni 90. Chiunque vi abbia interesse potrà proporre opposizione entro 60 giorni dalla scadenza del termine di affissione.

Reggio nell'Emilia, 4 gennaio 2008

Avvocato Paolo Coli

C-08461 (A pagamento).

PROROGA TERMINI

PROVINCIA DI LUCCA

Prot. n. 122/16.5/Gab.

Il prefetto della Provincia di Lucca,

Visto il decreto legislativo 15 gennaio 1948, n. 1, relativo alla proroga dei termini legali e convenzionali nell'ipotesi di chiusura delle Aziende di Credito e singole dipendenze a causa di eventi eccezionali;

Vista la nota n. 1221615 del 14 dicembre 2007 con la quale il direttore della Filiale di Lucca della Banca d'Italia ha segnalato le difficoltà operative incontrate da alcuni Istituti di credito operanti in Provincia in relazione al trattamento degli assegni ed allo svolgimento di altri servizi che comportano la gestione di materialità, a causa dell'agitazione nazionale dell'autotrasporto verificatasi dal 10 al 12 dicembre 2007;

Preso atto che nella circostanza è stato chiesto che il provvedimento prefettizio di proroga di cui alla normativa soprarichiamata sia adottato in favore di tutti gli Istituti di credito operanti in Provincia, attesa la portata degli effetti provocati dalla citata agitazione;

Viste le successive note con le quali è stato riferito che le evidenziate difficoltà operative si sono protratte fino al 14 dicembre 2007 compreso;

Vista la circolare n. 17300/110-Uff. aff. int. del 17 dicembre 2007 con la quale il Ministero dell'interno, Gabinetto del Ministro, nel condividere, per gli stessi motivi, l'opportunità che il decreto prefettizio di proroga venga emanato nei confronti di tutti gli intermediari operanti in Provincia e non solo di quelli che ne abbiano fatto richiesta, ha invitato ad assumere uniformi determinazioni;

Decreta:

ai sensi del decreto legislativo 15 gennaio 1948, n. 1 il mancato regolare funzionamento di tutte le sedi, le Agenzie e le Filiali di tutti gli Istituti di credito operanti nella Provincia di Lucca, in premessa riconosciuto come dipendente da eventi eccezionali e la durata di esso è accertata dal giorno 10 al giorno 14 dicembre 2007.

Il presente decreto sarà pubblicato nella Gazzetta Ufficiale.

Lucca, 3 gennaio 2008

Il prefetto: Aronica

C-08422 (Gratuito).

PREFETTURA DI VIBO VALENTIA

Prot. n. 1223/07/Gab.

Il prefetto della Provincia di Vibo Valentia,

Premesso che gli sportelli della Banca Intesa San Paolo (Filiale di Vibo Valentia), nelle giornate del 12, 13 e 14 dicembre 2007 non hanno potuto operare regolarmente, a causa dello sciopero nazionale degli autotrasportatori indetto per la suddette giornate, con il conseguente impedimento tecnico di inoltro ai PP.UU. degli effetti ed assegni;

Vista la richiesta della Filiale di Catanzaro della Banca d'Italia, formulata con lettera n. 1239680 del 20 dicembre 2007, intesa ad ottenere la proroga dei termini venuti a scadere durante il periodo di mancato funzionamento degli sportelli e nei cinque giorni successivi;

Visto l'art. 2 del D.L. 15 gennaio 1948, n. l;

Decreta:

ai sensi e per gli effetti del decreto legislativo 15 gennaio 1948, n. 1, il mancato regolare funzionamento degli sportelli della Banca sopracitata, verificatosi nelle giornate del 12, 13 e 14 dicembre 2007 e determinato dallo sciopero in premessa indicato, è riconosciuto come dipendente da evento eccezionale con effetto anche per i cinque giorni immediatamente successivi.

Il presente decreto sarà pubblicato nella *Gazzetta Ufficiale* ed affisso per estratto nei locali della citata Azienda di Credito a cura della medesima.

Vibo Valentia, 31 dicembre 2007

p. Il prefetto t.a. Il viceprefetto vicario: Cirillo

C-08465 (Gratuito).

PREFETTURA DI TORINO

N. Gab. 2007001722.

Il prefetto della Provincia di Torino,

Vista la lettera n. 1256034 del 27 dicembre 2007 con la quale il direttore della locale Banca d'Italia comunica che a causa di lavori di ristrutturazione all'interno dei locali della Banca del Piemonte sita in Giaveno non ha potuto funzionare nelle giornate del 30 novembre e 3 dicembre u.sc., e pertanto chiede l'emissione del decreto di proroga dei termini legali e convenzionali scadenti nei predetti giorni;

Considerato che l'evento rientra nella fattispecie di cui all'art. 1 del decreto legislativo 15 gennaio 1948, n. 1;

Visto l'art. 2 del predetto decreto legislativo 1/1948;

Ritenuto di dover concedere la richiesta proroga dei termini legali e convenzionali;

Decreta:

ai sensi e per gli effetti del decreto legislativo 15 gennaio 1948, n. 1, il mancato regolare funzionamento dell'Ufficio bancario sopraindicato nei giorni precisati è riconosciuto come determinato da eventi eccezionali e la durata degli eventi stessi resta accertata nei predetti giorni.

Il presente decreto verrà pubblicato nella *Gazzetta Ufficiale* della Repubblica italiana ai sensi dell'art. 31, comma 3 della legge 24 novembre 2000, n. 340.

Torino, 3 gennaio 2008

Il viceprefetto vicario reggente: Russo

C-08464 (Gratuito).

PROVINCIA DI VERCELLI

Prot. n. 18856.14-7/1 Gab.

Il prefetto della Provincia di Vercelli,

Premesso che la Banca d'Italia, Ufficio sorveglianza sul sistema dei pagamenti, con nota del 14 dicembre 2007 ha rappresentato al Ministero dell'interno le difficoltà operative incontrate dalle banche nel trattamento degli assegni e di altri servizi che comportano la gestione di materialità, a causa dell'agitazione degli autotrasportatori verificatasi nei giorni dal 10 al 13 dicembre 2007;

Che, conseguentemente, il predetto Istituto ha chiesto di valutare l'opportunità che il decreto prefettizio di proroga dei termini legali e convenzionali, di cui al decreto legislativo 15 gennaio 1948, n. 1, venga emanato nei confronti di tutti gli intermediari operanti nella Provincia di competenza e non solo per quelli che ne abbiano fatto richiesta;

Rilevato che il Ministero dell'Interno con lettera n. 17300/110 del 17 dicembre 2007, nel ritenere di condividere quanto sopra rappresentato dalla Banca d'Italia, ha segnalato quanto precede all'attenzione dei prefetti ai fini di ogni conseguente, uniforme determinazione;

Vista la lettera n. 1262794 del 28 dicembre 2007 con la quale il direttore della Banca d'Italia, Filiale di Vercelli, chiede di valutare la possibilità di emanare il provvedimento previsto dal cennato decreto legislativo di proroga di 15 giorni dei termini legali e convenzionali scadenti nei giorni indicati e nei cinque successivi;

Ritenuto, pertanto, di dover provvedere ai sensi del decreto legislativo 15 gennaio 1948, n. 1;

Decreta:

il mancato svolgimento dei servizi di cui in premessa da parte degli sportelli bancari di tutta la Provincia nei giorni dal 10 al 13 dicembre 2007 viene riconosciuto come derivante da eventi eccezionali, ai sensi del D.L. 15 gennaio 1948, n. 1.

Il presente provvedimento viene trasmesso all'Istituto Poligrafico dello Stato per la pubblicazione nella *Gazzetta Ufficiale* ai sensi dell'art. 31, della legge 20 novembre 2000, n. 340.

Vercelli, 3 gennaio 2008

p. Il prefetto t.a. Il vice prefetto vicario: Massidda

C-08423 (Gratuito).

RICHIESTE E DICHIARAZIONI DI ASSENZA E DI MORTE PRESUNTA

(1ª pubblicazione).

TRIBUNALE DI NUORO

Richiesta di dichiarazione di morte presunta

Con ricorso al Tribunale di Nuoro del 6 novembre 2007 la signora Serra Franca Marianna ha chiesto la dichiarazione di morte presunta di Aiello Vincenzo, nato a Siniscola il 17 aprile 1950, di cui non si hanno più notizie dal 10 febbraio 1979.

Chiunque abbia notizie dello scomparso, le faccia pervenire al Tribunale di Nuoro entro il termine di mesi sei.

Avv. Loreta Masala

Avv. Lucia Pittorru

C-08452 (A pagamento).

(2ª pubblicazione - Dalla Gazzetta Ufficiale n. 1).

TRIBUNALE DI BOLOGNA

Richiesta di dichiarazione di morte presunta

Con ricorso depositato in Cancelleria in data 4 giugno 2007, iscritto al n. 2365/2007 R.G.V.G., Pignotti Nazzareno e Pignotti Pietro, difesi dall'Avvocato Tonino Pulcini del Foro di Ascoli Piceno, in qualità di fratello il primo e di nipote il secondo, hanno chiesto che venga dichiarata la morte presunta di Pignotti Adriano, nato ad Ascoli Piceno il 21 dicembre 1956, con ultima residenza in Bologna, via Costa n. 120, scomparso in Bologna in data 2 marzo 1997.

Il Tribunale di Bologna con decreto 12 novembre 2007, ha disposto la pubblicazione per estratto del ricorso con invito a chiunque abbia notizie dello scomparso a farle pervenire al Tribunale di Bologna entro sei mesi.

Avv. Tonino Pulcini

S-0812196/bis (A pagamento).

TRIBUNALE DI S. MARIA C.V.

Dichiarazione di morte presunta

Il Tribunale di S. Maria C.V. con sentenze n. 3/07 deposita il 26 giugno 2007 nel procedimento di V.G. 90/06 ha dichiarato la morte presunta di D'Angiolella Paolo nato a Villa di Briano il 30 agosto 1924 da ultimo residente di Villa di Briano alla via Bellini n. 20.

Avv. Giuseppe Picone

S-08211 (A pagamento).

PIANI DI RIPARTO E DEPOSITO BILANCI FINALI DI LIQUIDAZIONE

SI.GE.CA. PICC.SOC.COOP. a r.l.

(in liquidazione coatta amministrativa) Sede in Lanzo Torinese (TO), via Cibrario n. 43

Avviso di deposito bilancio finale (D.M. n. 337 del 1° agosto 2006 - G.U.R.I. n. 234 del 9 ottobre 2006)

In data 13 novembre 2007 è stato depositato c/o Tribunale di Torino bilancio finale di liquidazione e relativa relazione.

Il commissario liquidatore: avv. Enrico Piermartiri

S-08226 (A pagamento).

COOP. TECNICOOP a r.l.

(in liquidazione coatta amministrativa) Sede in Santena (TO), via Asti n. 41/B

Avviso di deposito bilancio finale (D.M. n. 7/06 del 16 gennaio 2006 - G.U. n. 39 del 16 febbraio 2006)

In data 30 ottobre 2007 è stato depositato c/o Tribunale di Torino bilancio finale di liquidazione e relativa relazione.

Il commissario liquidatore: avv. Enrico Piermartiri

S-08227 (A pagamento).

ALTRI ANNUNZI

SPECIALITÀ MEDICINALI PRESIDI SANITARI E MEDICO-CHIRURGICI

ISTITUTO GENTILI - S.p.a.

Sede legale in Pisa, via B. Croce n. 37 Capitale sociale € 231.000,00 interamente versato Codice fiscale n. 00109910505

Pubblicazione del prezzo al pubblico di specialità medicinali

In attuazione delle disposizioni di cui alla deliberazione del C.I.P.E. del 26 febbraio 1998 - Riduzione, si comunicano i prezzi al pubblico delle seguenti specialità medicinali.

Specialità medicinale: LIPONORM.

Confezione:

20 mg 28 cpr riv con film;

numero di A.I.C. 027228079, classe A-13 e prezzo € 13,07.

Confezione:

40 mg 28 cpr riv con film;

numero di A.I.C. 027228081, classe A-13 e prezzo € 19,73.

I suddetti prezzi, non comprensivi delle riduzioni del 5% di cui alla Determinazione AIFA del 3 luglio 2006 e del 5% di cui alla Determinazione AIFA del 27 settembre 2006, saranno in vigore, ai fini della rimborsabilità da parte del Servizio sanitario nazionale, dal giorno successivo a quello della pubblicazione del presente annuncio.

Un procuratore speciale: dott. Vincenzo Cuozzo

C-08412 (A pagamento).

NEOPHARMED - S.p.a.

Sede legale in Roma, via G. Fabbroni n. 6 Capitale sociale € 9.159.000,00 interamente versato Codice fiscale n. 07472570154

Pubblicazione del prezzo al pubblico di specialità medicinali

In attuazione delle disposizioni di cui alla deliberazione del C.I.P.E. del 26 febbraio 1998 - Riduzione, si comunicano i prezzi al pubblico delle seguenti specialità medicinali.

Specialità medicinale: ZOCOR.

Confezione

20 mg 28 cpr riv con film;

numero di A.I.C. 027216098, classe A-13 e prezzo € 13,07.

Confezione:

40 mg 28 cpr riv con film;

numero di A.I.C. 027216100, classe A-13 e prezzo € 19,73.

I suddetti prezzi, non comprensivi delle riduzioni del 5% di cui alla Determinazione AIFA del 3 luglio 2006 e del 5% di cui alla Determinazione AIFA del 27 settembre 2006, saranno in vigore, ai fini della rimborsabilità da parte del Servizio sanitario nazionale, dal giorno successivo a quello della pubblicazione del presente annuncio.

Un procuratore speciale: dott. Vincenzo Cuozzo

C-08413 (A pagamento).

MERCK SHARP & DOHME (ITALIA) - S.p.a.

Sede legale in Roma, via G. Fabbroni n. 6 Capitale sociale € 12.074.400,00 interamente versato Codice fiscale n. 00422760587

Pubblicazione del prezzo al pubblico di specialità medicinali

In attuazione delle disposizioni di cui alla deliberazione del C.I.P.E. del 26 febbraio 1998 - Riduzione, si comunicano i prezzi al pubblico delle seguenti specialità medicinali:

Specialità medicinale: SINVACOR.

Confezione:

20 mg 28 cpr riv con film;

numero di A.I.C. 027209105, classe A-13 e prezzo € 13,07.

Confezione:

40 mg 28 cpr riv con film;

numero di A.I.C. 027209117, classe A-13 e prezzo € 19,73.

I suddetti prezzi, non comprensivi delle riduzioni del 5% di cui alla Determinazione AIFA del 3 luglio 2006 e del 5% di cui alla Determinazione AIFA del 27 settembre 2006, saranno in vigore, ai fini della rimborsabilità da parte del Servizio sanitario nazionale, dal giorno successivo a quello della pubblicazione del presente annuncio.

Un procuratore speciale: dott. Vincenzo Cuozzo

C-08414 (A pagamento).

TEOFARMA - S.r.l.

Modifica secondaria di un'autorizzazione all'immissione in commercio di specialità medicinale per uso umano. (Comunicazione Agenzia italiana del farmaco).

Titolare: Teofarma S.r.l., via F.lli Cervi n. 8, 27010 Valle Salimbene (PV).

Codice pratica: N1B/07/1830.

Specialità medicinale: BRIOFIL. Confezioni e numeri di A.I.C.:

«600 mg compresse rivestite» 30 compresse - A.I.C. n. 025985072;

«bambini 250 mg supposte» 10 supposte - A.I.C. n. 025985096.

Modifica apportata ai sensi del regolamento (CE) n. 1084/2003: modifica secondaria di una autorizzazione all'immissione in commercio: 12.b.1 - Aggiunta nuovo parametro di prova della specifica del principio attivo (ciascuna impurezza non nota: $\leq 0,1\%$ e impurezze totali: $\leq 0,5\%$).

Codice pratica: N1B/07/1524.

Specialità medicinale: DOLINAC. Confezione e numero di A.I.C.:

«3% gel» tubo da 50 g - A.I.C. n. 027462011.

Modifica apportata ai sensi del regolamento (CE) n. 1084/2003: modifica secondaria di una autorizzazione all'immissione in commercio: 14.b - Sostituzione produttore principio attivo se non disponibile certificato d'idoneità della Farmacopea europea (da Lederle Japan Ltd a Junsei Chemical Co., Ltd.).

Codice pratica: N1B/07/1013.

Specialità medicinale: NATISPRAY.

Confezione e numeroi di A.I.C.:

 $<\!\!<\!\!0,\!30$ mg/dose spray sublinguale» cont. Sottopr. 300 dosi - A.I.C. n. 026210031.

Modifica apportata ai sensi del regolamento (CE) n. 1084/2003: modifica secondaria di una autorizzazione all'immissione in commercio: 29.a - Modifica composizione qualitativa materiale d'imballaggio primario (tasto dosatore).

Codice pratica: N1B/07/1011.

Specialità medicinale: NATISPRAY. Confezione e numero di A.I.C.:

«0,30 mg/dose spray sublinguale» cont. sottopr. 300 dosi - A.I.C. n. 026210031.

Modifica apportata ai sensi del regolamento (CE) n. 1084/2003: modifica secondaria di una autorizzazione all'immissione in commercio: 7.b.2, 7.c e 8.a - Aggiunta di un sito di produzione (per produzione in bulk, confezionamento primario e controllo dei lotti) anche presso l'officina Patheon France, 40 Boulevard de Champaret, 38300 Bourgoin-Jallieu, Francia.

Codice pratica: N1A/07/2177.

Specialità medicinale: FERRO GRAD FOLIC.

Confezione e numero di A.I.C.:

«compresse a rilascio modificato» 20 compresse - A.I.C. n. 025042033.

Modifica apportata ai sensi del regolamento (CE) n. 1084/2003: modifica secondaria di una autorizzazione all'immissione in commercio: 15.a - Presentazione certificato d'idoneità della Farmacopea europea aggiornato da parte del produttore approvato DSM Nutritional Products UK Ltd (da R1-CEP 1996-078-Rev 01 a R1-CEP 1996-078-Rev 02).

Codice pratica: N1B/07/1906.

Specialità medicinale: DIRAHIST. Confezione e numero di A.I.C.:

«1 mg + 2 mg capsule rigide» 24 capsule - A.I.C. n. 021998024.

Modifica apportata ai sensi del regolamento (CE) n. 1084/2003: modifica secondaria di una autorizzazione all'immissione in commercio: 13.b, 12.b.1 - Aggiunta di una procedura di prova e di un nuovo parametro di prova alla specifica di un principio attivo (solventi residui; metanolo: non superiore a 500 ppm; isopropanolo: non superiore a 1000 ppm; toluene: non superiore a 200 ppm, metodo GC).

Codice pratica: N1A/06/685.

Specialità medicinale: DIAGRAN. Confezione e numero di A.I.C.:

«compresse rivestite» 40 compresse - A.I.C. n. 002991026.

Modifica apportata ai sensi del regolamento (CE) n. 1084/2003: modifica secondaria di una autorizzazione all'immissione in commercio: 8.a - Aggiunta sito produttivo per controllo dei lotti (anche presso Lab-Analysis S.r.l., viale Europa n. 5, 27041 Casanova Lovati (PV), Italia).

Codice pratica: N1A/07/2210.

Specialità medicinale: PROTIADEN.

Confezione e numero di A.I.C.:

«75 mg compresse rivestite» 30 compresse - A.I.C. n. 025201031.

Modifica apportata ai sensi del regolamento (CE) n. 1084/2003: modifica secondaria di una autorizzazione all'immissione in commercio: 32.a - Modifica dimensione lotti del prodotto finito (da 500.000 compresse a 1.800.000 compresse).

Codice pratica: N1A/07/2208.

Specialità medicinale: NATISPRAY.

Confezione e numero di A.I.C.:

 $<\!\!<\!\!0,\!30$ mg/dose spray sublinguale» cont. sottopr. 300 dosi - A.I.C. n. 026210031.

Modifica apportata ai sensi del regolamento (CE) n. 1084/2003: modifica secondaria di una autorizzazione all'immissione in commercio: 36.b - Modifica della forma della testa dello spruzzatore nella parte posteriore della zona di inserimento dell'ugello dosatore.

I lotti già prodotti sono mantenuti in commercio fino alla data di scadenza indicata in etichetta

Decorrenza della modifica: dal giorno successivo alla data della sua pubblicazione nella *Gazzetta Ufficiale*.

L'amministratore unico: dott.ssa Carla Spada

C-08454 (A pagamento).

MEDA PHARMA - S.p.a.

Codice fiscale e partita I.V.A. n. 00846530152

Modifica secondaria di un'autorizzazione all'immissione in commercio di specialità medicinale per uso umano. (Comunicazione Agenzia italiana del farmaco del 6 dicembre 2007).

Titolare: Meda AB, Pipers vag 2 - S-170 09, Solna (Svezia).

Specialità medicinale: MUSE.

Modifica ai sensi del regolamento (CE) n. 1084/2003:

Provvedimento: UPC/I/6841/2007. Procedura n.: UK/H/0272/001-004/IA/027.

Tipo 9: eliminazione dal seguente sito fornitore dell'eccipiente Polyethylene glicol 1450: Union Carbide, 10235 W Little York Road, Houston, TX 77040, USA.

Provvedimento: UPC/I/6842/2007. Procedura n.: UK/H/0272/001-004/IA/026.

Tipo 9: eliminazione del seguente sito fornitore dell'eccipiente Argon gas: JWS Technologies Inc.

Le variazioni riguardano la specialità medicinale MUSE relativamente alle confezioni autorizzate all'immissione in commercio in Italia a seguito di procedura di Mutuo Riconoscimento.

I lotti già prodotti sono mantenuti in commercio fino alla data di scadenza indicata in etichetta ai sensi dell'art. 14 del decreto legislativo n. 178/91 e successive modificazioni ed integrazioni.

Decorrenza della modifica: dal giorno successivo alla data della sua pubblicazione nella *Gazzetta Ufficiale*.

L'amministratore delegato: dott. Francesco Matrisciano

M-086 (A pagamento).

MEDA PHARMA - S.p.a.

Codice fiscale e partita I.V.A. n. 00846530152

Modifica secondaria di un'autorizzazione all'immissione in commercio di specialità medicinale per uso umano. (Comunicazione Agenzia italiana del farmaco del 14 dicembre 2007).

Titolare: Meda Pharma S.p.a. viale Brenta n. 18, 20139 Milano.

Specialità medicinale: RELIFEX. Confezione e numero di A.I.C.:

30 compresse rivestite con film 1 g - A.I.C. n. 033500012.

Codice pratica: N1B/07/2015.

Modifica ai sensi del regolamento (CE) n. 1084/2003:

Tipo 37b e conseguente 38c: aggiunta della specifica, al rilascio ed al termine del periodo di validità, «impurezze di degradazione note, non note e totali», con i seguenti limiti: impurezze singole non identificate $\leq 0,1\%$, impurezza $F\leq 0,3\%$, somma delle impurezze non identificate $\leq 0,5\%$.

Codice pratica: N1B/07/2016.

Tipo 37b e conseguente 38c: aggiunta della specifica, al rilascio ed al temine del periodo di validità, «Dissoluzione: > 75% (Q) in 45 minuti. Di conseguenza viene introdotta la relativa determinazione analitica mediante metodi conformi alla Ph. Eur. Edizione corrente.

I lotti già prodotti sono mantenuti in commercio fino alla data di scadenza indicata in etichetta ai sensi dell'art. 14 del decreto legislativo n. 178/91 e successive modificazioni ed integrazioni.

Decorrenza della modifica: dal giorno successivo alla data della sua pubblicazione nella *Gazzetta Ufficiale*.

L'amministratore delegato: dott. Francesco Matrisciano

M-087 (A pagamento).

PFIZER ITALIA - S.r.l.

Sede legale in Borgo San Michele (LT), s.s. 156 km 50 Capitale sociale € 375.784.800 Codice fiscale n. 069543808157 Partita I.V.A. n. 01781570591

Riduzione del prezzo al pubblico di specialità medicinali

Specialità medicinale: NORVASC.

Confezione:

14 compresse da 10 mg;

numero di A.I.C. 027428022, classe A e prezzo al pubblico:

€ 7,46; Confezione:

28 compresse da 5 mg;

numero di A.I.C. 027428010, classe A e prezzo al pubblico:

€ 8,48. Specialità medicinale: MONOPINA.

Confezione:

14 compresse da 10 mg;

numero di A.I.C. 027428022, classe A e prezzo al pubblico: \in 7,96.

I suddetti prezzi, comprensivi delle riduzioni del 5% previste ai sensi delle determinazioni AIFA del 3 luglio 2006 e del 27 settembre 2006, entreranno in vigore, ai fini della rimborsabilità da parte del Servizio sanitario nazionale, il giorno successivo a quello della loro pubblicazione nella *Gazzetta Ufficiale*.

Un procuratore: Cristina Sigillo

S-08142 (A pagamento).

ITALCHIMICI - S.p.a.

Sede legale in Pomezia (RM), Pontina km 29, n. 5 Codice fiscale n. 01328640592

Modifica secondaria di un'autorizzazione all'immissione in commercio di specialità medicinale per uso umano. (Comunicazioni Ministero della salute - Dipartimento valutazione medicinali e farmacovigilanza ai sensi regolamento (CE) n. 1084/2003, D.L. 24 aprile 2006, n. 219, art. 35): n. prot. 128032 del 14 dicembre 2007). Pratica: N1A/07/1154.

Specialità medicinale: CINAZYN.

Confezioni e numeri di A.I.C.:

25 mg compresse, 50 cpr - A.I.C. n. 023019019;

 $75\ mg$ capsule rigide $20\ cps$ - $A.I.C.\ n.\ 023019021;$

75 mg capsule rigide 60 cps - A.I.C. n. 023019033;

100 mg capsule rigide 50 cps - A.I.C. n. 023019058;

 $75\ mg/ml$ gocce orali, sospensione flacone da 30 ml - A.I.C. n. 023019072.

Modifica 15.b.2 Ulteriore produttore del principio attivo cinnarizina, con presentazione di un certificato di idoneità alla Farmacopea europea, R0-CEP 2003-150-Rev00: FDC Limited. Indirizzo del produttore: Plot No 19 & 20/2 Roha Industrial Area, Villane Dhatao, IND-402 116 Roha, Dist Raigad, Maharshtra.

I lotti già prodotti sono mantenuti in commercio fino alla data di scadenza indicata in etichetta ai sensi dell'art. 14 del decreto legislativo n. 178/1991 e successive modificazioni ed integrazioni.

Decorrenza della modifica: dal giorno successivo alla data della sua pubblicazione nella *Gazzetta Ufficiale*.

Il legale rappresentante: William James Garrow

S-08162 (A pagamento).

ERREKAPPA EUROTERAPICI - S.p.a.

Sede legale in Milano, via Ciro Menotti n. 1/A Codice fiscale n. 09674060158

Si comunica la riduzione del prezzo al pubblico del seguente medicinale:

Specialità medicinale: ANTACAL.

Confezione:

«5 mg compresse» 28 compresse;

numero di A.I.C. 027461019, classe A e prezzo € 8,48.

Confezione:

«10 mg compresse» 14 compresse;

numero di A.I.C. 027461021, classe A e prezzo € 7,46.

I suddetti prezzi, comprensivi della riduzione temporanea del 5% ai sensi della Determinazione AIFA 3 luglio 2006 e dell'ulteriore 5% ai sensi della Determinazione AIFA 27 settembre 2006, entreranno in vigore, ai fini della rimborsabilità da parte del Servizio sanitario nazionale, il giorno successivo della loro pubblicazione nella *Gazzetta Ufficiale*.

L'amministratore delegato: dott. Enrico De Angelis

S-08141 (A pagamento).

ERREKAPPA EUROTERAPICI - S.p.a.

Sede legale in Milano, via Ciro Menotti n. 1/A Codice fiscale n. 09674060158

Riduzione temporanea del prezzo al pubblico di specialità medicinale

Specialità medicinale: ANIVAL.

Confezione:

 \ll 875 mg + 125 mg compresse rivestite con film» 12 compresse;

numero di A.I.C. 036801013, Classe A e prezzo € 11,08; Confezione:

«875 mg + 125 mg polvere per sospensione orale» 12 bustine; numero di A.I.C. 036801025; Classe A e prezzo € 11,08.

I suddetti prezzi, non comprensivi della riduzione temporanea del 5% ai sensi della Determinazione AIFA del 3 luglio 2006 e dell'ulteriore 5% ai sensi della Determinazione AIFA del 27 settembre 2006, entreranno in vigore, ai fini della rimborsabilità da parte del Servizio sanitario nazionale, il giorno stesso della loro pubblicazione nella Gazzetta Ufficiale.

La procuratrice: dott.ssa Silvia Peroni

S-08248 (A pagamento).

Chefaro Pharma Italia - S.r.l.

Sede legale in Roma, viale Castello della Magliana n. 18 Codice fiscale e partita I.V.A. n. 08923130010

Modifica secondaria di un'autorizzazione all'immissione in commercio di specialità medicinale per uso umano

Titolare: Chefaro Pharma Italia S.r.l., viale Castello della Magliana n. 18, 00148 Roma.

Specialità medicinale: NIX.

Confezione e numero di A.I.C.:

«1% emulsione cutanea» flacone 59 ml - A.I.C. n. 028017022.

Comunicazione Agenzia italiana del farmaco del 14 dicembre 2007. Codice pratica: N1A/07/2263.

Modifica apportata ai sensi del regolamento (CE) n. 1084/2003: 32.a - Aumento della dimensione del lotto industriale di prodotto finito da 2000 kg a 2500 kg, in aggiunta a quello da 2000 kg già autorizzato.

I lotti già prodotti sono mantenuti in commercio fino alla data di scadenza indicata in etichetta.

Decorrenza della modifica: dal giorno successivo alla data della sua pubblicazione nella *Gazzetta Ufficiale*.

Un procuratore: dott.ssa Silvia Costa

C-08415 (A pagamento).

ABBOTT - S.r.l.

Campoverde di Aprilia (LT) Codice fiscale n. 00076670595

Pubblicazione del prezzo al pubblico di specialità medicinale - Riduzione

Specialità medicinale: KLACID.

Confezione:

250 mg compresse rivestite, 12 cprs;

numero di A.I.C. 027370055, classe A e prezzo € 8,82.

Confezione:

500 mg compresse rivestite, 14 cprs;

numero di A.I.C. 027370129, classe A e prezzo € 21,87.

I suddetti prezzi, non comprensivi delle riduzioni del 5% previste ai sensi delle Determinazioni AIFA del 3 luglio 2006 e 27 settembre 2006, entrano in vigore, ai fini della rimborsabilità da parte del Servizio sanitario nazionale, il giorno successivo a quello della sua pubblicazione nella *Gazzetta Ufficiale*.

Abbott S.r.l. Un procuratore: Massimo Capraro

S-08144 (A pagamento).

So.Se.PHARM - S.r.l.

Pomezia (RM), via dei Castelli Romani n. 22 Capitale sociale € 750.000,00 Codice fiscale n. 01163980681

Pubblicazione di riduzione del prezzo al pubblico dei medicinali

Specialità medicinale: FRIMAIND.

Confezione:

«20 mg compresse rivestite con film» 28 compresse;

numero di A.I.C. 036143016, classe A e prezzo al pubblico \in 10,42;

Confezione:

«40 mg compresse rivestite con film» 14 compresse;

numero di A.I.C. 036143028, classe A e prezzo al pubblico € 11,47. Specialità medicinale: UTICINA.

Confezione:

«400 mg compresse» 14 compresse;

numero di A.I.C. 035158017, classe A e prezzo al pubblico € 5,65.

I suddetti prezzi, non comprensivi delle riduzioni del 5% ai sensi delle Det. AIFA del 3 luglio 2006 e 27 settembre 2006, entreranno in vigore, ai fini della rimborsabilità da parte del Servizio sanitario nazionale, il giorno successivo a quello della loro pubblicazione nella *Gazzetta Ufficiale*.

Il legale rappresentante: dott.ssa Antonella Sabrina Florio

S-08169 (A pagamento).

ALLERGAN - S.p.a.

Roma, via Salvatore Quasimodo nn. 134/138 Codice fiscale n. 00431030584

Modifica secondaria di un'autorizzazione all'immissione in commercio di specialità medicinali per uso umano. (Comunicazione Agenzia italiana del farmaco del 12 dicembre 2007). Provvedimento UPC n. 6868

Titolare: Allergan S.p.a..

Specialità medicinale: ALPHAGAN.

Confezioni e numeri di A.I.C.:

0,2% collirio, soluzione 2,5 ml - A.I.C. n. 033490018/M;

0,2% collirio, soluzione 5 ml - A.I.C. n. 033490020/M;

0,2% collirio, soluzione 10 ml - A.I.C. n. 033490032/M.

Modifica apportata: la concessione di vendita della specialità medicinale in oggetto è affidata alla società: Sooft Italia, contrada Molino n. 17, Montegiorgio (AP).

La società titolare di A.I.C. ha la facoltà di porre in commercio la specialità medicinale con gli stampati così come precedentemente autorizzati, fatta eccezione per l'adeguamento al presente provvedimento.

Un procuratore: dott.ssa Sandra Onofri

S-08177 (A pagamento).

Organon Italia - S.p.a.

Sede legale in Roma, via Ostilia n. 15 Capitale sociale € 5.720.000,00 Codice fiscale n. 00405640582 Partita I.V.A. n. 00883661001

Modifica secondaria di un'autorizzazione all'immissione in commercio di specialità medicinale per uso umano. (Comunicazioni Agenzia italiana del farmaco del 18 dicembre 2007). Codice pratica: N1A/07/2357.

Titolare A.I.C.: Organon Italia S.p.a., via Ostilia n. 15, 00184 Roma.

Specialità medicinale: LANTANON.

Confezioni e numeri di A.I.C.:

«60 mg/ml gocce orali, soluzione» flacone da 15 ml - A.I.C. n. 023695048;

«60 mg compresse rivestite con film» 30 compresse - A.I.C. n. 023695051 (sospesa).

Modifica apportata ai sensi del regolamento (CE) n. 1084/2003: 15.a Presentazione del certificato d'idoneità della Farmacopea europea, n. R1-CEP 1996-095-Rev 02, per il P.A. Mianserina cloridrato, relativamente al cambio di ragione sociale del produttore attualmente autorizzato: da «Diosynth B.V. The Netherlands» a «N.V. Organon The Netherlands».

I lotti già prodotti sono mantenuti in commercio fino alla data di scadenza indicata in etichetta.

Decorrenza della modifica: dal giorno successivo alla data della sua pubblicazione nella *Gazzetta Ufficiale*.

Si fa presente, altresì, che per le confezioni, sospese per mancata commercializzazione, l'efficacia della modifica decorrerà dalla data di entrata in vigore del decreto di revoca della sospensione.

Il procuratore speciale: dott.ssa Mariangela Marozza

S-08184 (A pagamento).

Merck Generics Italia - S.p.a.

Sede legale in Cinisello Balsamo (MI), via Aquileia n. 35 Codice fiscale e partita I.V.A. n. 13179250157

Modifica secondaria di un'autorizzazione all'immissione in commercio di una specialità medicinale per uso umano. (Modifica apportata ai sensi del regolamento (CE) n. 1084/2003).

Specialità medicinale: LISINOPRIL MERCK GENERICS.

(Provv. UPC/I/6865/2007 del 12 dicembre 2007). Codice pratica: C1A/2007/2418:

modifica n. 5. Modifica del nome del produttore del prodotto medicinale finito. Cambio del nome di un sito di produzione da Gedeon Richter Ltd (Ungheria) a Gedeon Richter Plc (Ungheria), l'indirizzo rimane invariato.

(Provv. UPC/I/6864/2007 del 12 dicembre 2007). Codice pratica: C1A/2007/2424:

modifica n. 7.a Sostituzione o aggiunta di un sito di produzione per imballaggio secondario per tutti i tipi di forme farmaceutiche. 7.b.1. Sostituzione o aggiunta di un sito di produzione per imballaggio primario di forme farmaceutiche solide, ad es. compresse e capsule. Aggiunta della Central Pharma Contract Packaging Ltd (Contract Packaging division Caxton Road Bedford Bedfordshire MK41 0XZ UK) come sito di confezionamento primario e secondario.

Specialità medicinale: FLUCONAZOLO MERCK GENERICS.

(Provv. UPC/I/6863/2007 del 12 dicembre 2007). Codice pratica: C1A/2007/2459:

modifica n. 22.a Present. cert. idoneità TSE Farmac. eur. nuovo o aggiorn. per eccipiente da produttore approvato o nuovo produttore (sostit. o agg.) Aggiornamento del certificato TSE R1-CEP 2000-27-Rev 00 per l'eccipiente gelatina da parte del produttore attualmente autorizzato: Rousselot S.a.s. Moulins Premiers, 84800 Isle-Sur-La-Sorgue, France.

I lotti già prodotti sono mantenuti in commercio fino alla data di scadenza indicata in etichetta ai sensi dell'art. 14 del decreto legislativo n. 178/91 e successive modificazioni ed integrazioni.

Decorrenza della Modifica: dal giorno successivo alla data della sua pubblicazione nella *Gazzetta Ufficiale*.

Un procuratore: Sante Di Renzo

S-08217 (A pagamento).

sanofi-aventis - S.p.a.

Sede legale in Milano, viale L. Bodio n. 37/b Capitale sociale € 193.409.320 Codice fiscale n. 00832400154

Pubblicazione di riduzione del prezzo al pubblico del medicinale

Specialità medicinale: TRIATEC HCT (ramipril/idroclorotiazide). Confezione:

2,5 mg + 12,5 mg compresse 14 compresse;

numero di A.I.C. 028531010, classe A e prezzo al pubblico: \in 3,82.

Confezione:

5 mg + 25 mg compresse 14 compresse; numero di A.I.C. 028531022, classe A e prezzo al pubblico: € 6,74.

I suddetti prezzi, non comprensivi delle due riduzioni temporanee del 5% di cui alle Determinazioni AIFA del 3 luglio 2006 e 27 settembre 2006, entreranno in vigore ai fini della rimborsabilità da parte del Servizio sanitario nazionale, il giorno stesso della sua pubblicazione nella *Gazzetta Ufficiale*.

Un procuratore: dott.ssa Daniela Lecchi

S-08194 (A pagamento).

sanofi-aventis - S.p.a.

Sede legale in Milano, viale L. Bodio n. 37/b Capitale sociale € 193.409.320 Codice fiscale n. 00832400154

Pubblicazione di riduzione del prezzo al pubblico del medicinale

Specialità medicinale: TRIATEC (ramipril).

Confezione:

2,5 mg compresse 28 compresse;

numero di A.I.C. 027161052, classe A e prezzo al pubblico: $\mathbf{\in 8.14}$.

Confezione:

5 mg compresse 14 compresse;

numero di A.I.C. 027161064, classe A e prezzo al pubblico: € 5,60.

Confezione:

10 mg compresse 28 compresse;

numero di A.I.C. 027161076, classe A e prezzo al pubblico: € 11,19.

I suddetti prezzi, non comprensivi delle due riduzioni temporanee del 5% di cui alle Determinazioni AIFA del 3 luglio 2006 e 27 settembre 2006, entreranno in vigore ai fini della rimborsabilità da parte del Servizio sanitario nazionale, il giorno stesso della sua pubblicazione nella *Gazzetta Ufficiale*.

Un procuratore: dott.ssa Daniela Lecchi

S-08195 (A pagamento).

RECKITT BENCKISER HEALTHCARE INTERNATIONAL Ltd

Rappresentata in Italia dalla:

RECKITT BENCKISER HEALTHCARE (ITALIA) - S.p.a.

Sede in Milano, via Lampedusa n. 11/a Codice fiscale n. 06325010152

Modifica secondaria di un'autorizzazione all'immissione in commercio di specialità medicinale per uso umano. (Comunicazione Agenzia italiana del farmaco del 30 novembre 2007).

Titolare: Reckitt Benckiser Healthcare International Ltd, 103-105 Bath Road, SL1 3UH Slough (UK), rappresentata in Italia dalla Reckitt Benckiser Healthcare (Italia) S.p.a., via Lampedusa n. 11/a, 20141 Milano.

Specialità medicinale: BENAGOL.

Confezione e numero di A.I.C.:

pastiglie gusto mentolo-eucaliptolo - A.I.C. n. 016242048.

Modifica apportata ai sensi del regolamento (CE) n. 1084/2003: Codice pratica: N1B/07/1989: 42.b Modifica delle condizioni di conservazione da «Non sono richieste particolari modalità di conservazione» a «Conservare a temperatura non superiore ai 30°C».

I lotti già prodotti sono mantenuti in commercio fino alla data di scadenza indicata in etichetta ai sensi dell'art. 14 del decreto legislativo n. 178/91 e successive modificazioni ed integrazioni.

Decorrenza della modifica: dal giorno successivo alla data della loro pubblicazione nella *Gazzetta Ufficiale*.

Un procuratore: Cristina Bassi

S-08185 (A pagamento).

AstraZeneca - S.p.a.

Sede legale in Basiglio (MI), Palazzo Volta, via F. Sforza Codice fiscale e partita I.V.A. n. 00735390155

Pubblicazione del prezzo al pubblico di specialità medicinale cui è stata applicata una riduzione spontanea

Si comunicano i nuovi prezzi della specialità UNIPRILDIUR, classe A.

Specialità medicinale: UNIPRILDIUR «2,5 mg + 12,5 mg compresse».

Confezione:

confezione da 14 compresse;

numero di A.I.C. 028532012, prezzo al pubblico senza riduzioni: € 4,04; pari a € 3,77 con le riduzioni temporanee di legge.

Specialità medicinale: UNIPRILDIUR «5 mg + 25 mg compresse». Confezione:

confezione da 14 compresse;

numero di A.I.C. 028532024, prezzo al pubblico senza riduzioni: € 6,95; pari a € 6,49 con le riduzioni temporanee di legge.

I suddetti prezzi, non comprensivi e comprensivi delle riduzioni stabilite dalle determinazioni AIFA del 3 luglio 2006 e del 27 settembre 2006, entreranno in vigore, ai fini della rimborsabilità da parte del Servizio sanitario nazionale, il giorno stesso della loro pubblicazione nella *Gazzetta Ufficiale*.

AstraZeneca S.p.a. Vice President Corporate Affairs: dott. Fausto Massimino

S-08196 (A pagamento).

AstraZeneca - S.p.a.

Sede legale in Basiglio (MI), Palazzo Volta, via F. Sforza Codice fiscale e partita I.V.A. n. 00735390155

Pubblicazione del prezzo al pubblico di specialità medicinale cui è stata applicata una riduzione spontanea

Si comunicano i nuovi prezzi della specialità UNIPRIL, classe A. Specialità medicinale: UNIPRIL «2,5 mg compresse». Confezione:

confezione da 28 compresse;

numero di A.I.C. 027166053, prezzo al pubblico senza riduzioni: $\in 8,02$; pari a $\in 6,92$ con le riduzioni temporanee di legge.

Specialità medicinale: UNIPRIL «5 mg compresse».

Confezione:

confezione da 14 compresse;

numero di A.I.C. 027166065, prezzo al pubblico senza riduzioni: 5,83; pari a 5,03 con le riduzioni temporanee di legge.

Specialità medicinale: UNIPRIL «10 mg compresse».

Confezione:

confezione da 28 compresse;

numero di A.I.C. 027166077, prezzo al pubblico senza riduzioni: € 11,07; pari a € 9,55 con le riduzioni temporanee di legge.

I suddetti prezzi, non comprensivi e comprensivi delle riduzioni stabilite dalle determinazioni AIFA del 3 luglio 2006 e del 27 settembre 2006, entreranno in vigore, ai fini della rimborsabilità da parte del Servizio sanitario nazionale, il giorno stesso della loro pubblicazione nella *Gazzetta Ufficiale*.

AstraZeneca S.p.a. Vice President Corporate Affairs: dott. Fausto Massimino

S-08197 (A pagamento).

POLIFARMA - S.p.a.

Sede in Roma, viale dell'Arte n. 69 Codice fiscale n. 00403210586 Partita I.V.A. n. 00882341001

Riduzione del prezzo al pubblico di specialità medicinale

Specialità medicinale: QUARK.

Confezione:

«2,5 mg compresse» 28 compresse divisibili;

numero di A.I.C. 027162054, Classe S.S.N. A e prezzo € 8,06;

«5 mg compresse» 14 compresse divisibili;

numero di A.I.C. 027162066, Classe S.S.N. A e prezzo € 5,56;

Confezione:

«10 mg compresse» 28 compresse divisibili;

numero di A.I.C. 027162078, Classe S.S.N. A e prezzo € 11,13. Specialità medicinale: IDROQUARK.

Confezione:

«2,5 mg + 12,5 mg compresse» 14 compresse;

numero di A.I.C. 028533014, Classe S.S.N. A e prezzo € 3,80; Confezione:

«5 mg + 25 mg compresse» 14 compresse;

numero di A.I.C. 028533026, Classe S.S.N. A e prezzo € 6,69.

Sui suddetti prezzi verrà applicata la sola riduzione temporanea come da Determina AIFA del 3 luglio 2006, avendo la società aderito al Pay Back, ed entreranno in vigore, ai fini delle rimborsabilità da parte del Servizio sanitario nazionale, il giorno successivo a quello della pubblicazione del presente annuncio nella *Gazzetta Ufficiale*.

L'amministratore delegato: Andrea Bracci

S-08275 (A pagamento).

GRIFOLS ITALIA - S.p.a.

Modifica secondaria di un'autorizzazione all'immissione in commercio di speciaità medicinale per uso umano. (Comunicazione Agenzia italiana del farmaco del 13 novembre 2007). Codice pratica: N1B/07/1109.

Titolare: Instituto Grifols S.A., C/Can Guasch, 2 - 08150 Parets del Vallés - Barcelona (Spagna).

Specialità medicinale: IGANTIBE.

Modifica apportata ai sensi del regolamento (CE) n. 1084/2003 (decreto legislativo 24 aprile 2006, n. 219, articolo 35): 38.b Modifica minore della procedura di prova approvata del prodotto finito (per un principio attivo biologico o un eccipiente biologico).

Determinazione del contenuto in anticorpi contro l'antigene di superficie del virus dell'epatite B: sostituzione del metodo Ausab Eia con Bioelisa Anti-HBs Kit Biokit (metodo 196C).

È modificata altresì, per l'adeguamento agli standard terms, la denominazione delle confezioni come di seguito indicato:

035320023 - $\!\!\!<1000$ u.i./5 ml soluzione iniettabile per uso intramuscolare» 1 fiala da 5 ml.

I lotti già prodotti possono essere mantenuti in commercio fino alla data di scadenza indicata in etichetta.

Decorrenza della modifica: dal giorno successivo alla data della sua pubblicazione nella *Gazzetta Ufficiale*.

Il procuratore: Alessandra D'Amici

S-08198 (A pagamento).

GRIFOLS ITALIA - S.p.a.

Modifica secondaria di un'autorizzazione all'immissione in commercio di specialità medicinale per uso umano. (Comunicazione Agenzia italiana del farmaco del 13 novembre 2007). Codice pratica: N1B/07/1108.

Titolare: Instituto Grifols S.A. - C/Can Guasch, 2, 08150 Parets del Vallés, Barcelona (Spagna).

Specialità medicinale: IGANTET.

Modifica apportata ai sensi del regolamento (CE) n. 1084/2003 (decreto legislativo 24 aprile 2006, n. 219, articolo 35): 38.b Modifica minore della procedura di prova approvata del prodotto finito (per un principio attivo biologico o un eccipiente biologico).

Determinazione del contenuto in anticorpi contro l'antigene di superficie del virus dell'epatite B: sostituzione del metodo Ausab Eia con Bioelisa Anti-HBs Kit Biokit (metodo 196C).

È modificata altresì, per l'adeguamento agli standard terms, la denominazione delle confezioni come di seguito indicato:

033863010 - «250 u.i./1 ml soluzione iniettabile per uso intramuscolare» 1 siringa preriempita da 1 ml;

033863022 - «500 u.i./2 ml soluzione iniettabile per uso intramuscolare» 1 siringa preriempita da 2 ml.

I lotti già prodotti possono essere mantenuti in commercio fino alla data di scadenza indicata in etichetta.

Decorrenza della modifica: dal giorno successivo alla data della sua pubblicazione nella *Gazzetta Ufficiale*.

Il procuratore: Alessandra D'Amici

S-08199 (A pagamento).

BRISTOL-MYERS SQUIBB S.A.R.L.

Modifiche secondarie di una autorizzazione all'immissione in commercio di specialità medicinali per uso umano

Titolare: Bristol-Myers Squibb s.a.r.l., 3 rue Joseph Monier 92500-Rueil Malmaison, Francia.

Rappresentata da: Bristol-Myers Squibb s.r.l., via del Murillo km 2,800, Sermoneta (LT).

Modifiche apportate ai sensi del regolamento (CE) n. 1084/2003 Specialità medicinale: EFFERALGAN

 $A.I.C.\ 026608152$ - "1000 mg compresse effervescenti" 8 compresse

 $A.I.C.\ 026608164$ - "1000 mg compresse effervescenti" 16 compresse

Variazioni di tipo IB26.b e conseguente IB27.b: aggiunta di nuovi parametri di prova al materiale di confezionamento primario

- 1) Comunicazioni Agenzia Italiana del Farmaco del 07/12/2007
 - 1a) Codice Pratica nº N1B/07/1852 CONTROLLO VISIVO
- 1b) Codice Pratica n° N1B/07/1862 IDENTIFICAZIONE ALLUMINIO

C) Comunicazione Agenzia Italiana del Farmaco del 10/12/2007 Codice Pratica nº N1B/07/1853 - SPESSORE

I lotti già prodotti possono essere mantenuti in commercio fino alla data di scadenza indicata in etichetta.

Decorrenza della modifica: dal giorno successivo alla data della sua pubblicazione in *Gazzetta Ufficiale*.

Direttore Affari Regolatori: Dr. Sandro Imbesi

T-08ADD57 (A pagamento).

Qualiti (Burnley) ltd

Talbot Street, Briercliffe BB10 2JY, Burnley, Lancashire (UK) VAT n. 3527006

Modifica secondaria di un'autorizzazione all'immissione in commercio di una specialità medicinale per uso umano. Modifica apportata ai sensi del regolamento (CE) n. 1084/2003.

Specialità medicinale: ITRACONAZOLO QUALITI.

(Provv. UPC/I/6848/2007 del 12 dicembre 2007). Codice pratica: C1B/2007/976:

modifica n. 7.c Aggiunta del seguente sito per la produzione: Intas Pharmaceuticals Limited, Plot No 457-458, Sarkhej-Bhavla Highway, Matoda, District Ahmedabad, Gujarat, 382210 India.

(Provv. UPC/I/68851007 del 19 dicembre 2007). Codice pratica: C1A/2007/2407:

modifica n. 8a: aggiunta del sito Astron Research Limited Sage House 319 Pinner Road North Harrow Middlesex HA1 4HF UK come sito responsabile per il controllo dei lotti.

I lotti già prodotti sono mantenuti in commercio fino alla data di scadenza indicata in etichetta ai sensi dell'art 14 del decreto legislativo n. 178/91 successive modificazioni ed integrazioni.

Decorrenza della modifica: dal giorno successivo alla data della sua pubblicazione nella Gazzetta Ufficiale.

Un procuratore: Sante Di Renzo

S-08220 (A pagamento).

ZAMBON ITALIA s.r.l.

Sede Legale: in Bresso, Via Lillo del Duca 10 Codice Fiscale e/o Partita IVA: Codice fiscale n. 03804220154

Modifica secondaria di un'autorizzazione all'immissione in commercio di specialità medicinale per uso umano. Comunicazione Agenzia Italiana del Farmaco del 07/12/2007. Codice pratica: N1A/07/2233

Titolare: ZAMBON ITALIA s.r.l. - Via Lillo del Duca 10 -Bresso (MI)

Specialità medicinale: FLUIMUCIL MUCOLITICO

"100 mg granulato per soluzione orale senza zucchero" 30 bustine -AIC 034936043

Modifica apportata ai sensi del regolamento (CE) 1084/2003: n. 34. a.1 - modifica della composizione degli eccipienti del prodotto finito: eliminazione di beta-carotene e conseguente aumento di sorbitolo.

I lotti già prodotti sono mantenuti in commercio fino alla data di scadenza indicata in etichetta.

Decorrenza della modifica: dal giorno successivo alla data della sua pubblicazione in G.U.

> Il Legale Rappresentante: Dr. Roberto Antonini

T-08ADD56 (A pagamento).

HEXAL S.p.A.

Modifica secondaria di un'autorizzazione all'immissione in commercio di specialità medicinale per uso umano. Comunicazione AIFA - Ufficio Autorizzazioni all'Îmmissione in Commercio di Medicinali n. AIFA.AIC/115470 del 15 novembre 2007. Codice Pratica n. N1B/07/2032

Titolare: Hexal S.p.A., Via Paracelso, 16 - 20041 Agrate Brianza (MI) Medicinale: DICLOFENAC HEXAL 50 mg compresse gastroresistenti - AIC: 032786028

Modifica apportata ai sensi del Regolamento (CE) 1084/2003: Modifica tipo IB n. 7b2 e conseguente 7a - Aggiunta dell'officina Catalent Germany Schorndorf GmbH, Steinbeisstrasse 1-2, 73614 Schorndorf (Germania) per le fasi di confezionamento primario e secondario dei lotti di prodotto finito.

I lotti già prodotti possono essere mantenuti in commercio fino alla data di scadenza indicata in etichetta.

Decorrenza della modifica: dal giorno successivo alla data della sua pubblicazione in Gazzetta Ufficiale.

> Un Procuratore: Dr.ssa Elena Marangoni

T-08ADD58 (A pagamento).

BONISCONTRO E GAZZONE S.R.L.

Sede Legale: in I-20136-Milano, Via Pavia, 6 Codice Fiscale e/o Partita IVA: Codice Fiscale n. 08205300588

Modifica secondaria di un'autorizzazione all'immissione in commercio di specialità medicinali per uso umano. Comunicazione Agenzia Italiana del Farmaco del 07 gennaio 2008

Titolare: BONISCONTRO E GAZZONE S.R.L., Via Pavia 6-I-20136-Milano

Specialità Medicinale: DICLOFAN

Numeri A.I.C. e Confezioni: 032243038 - "75 MG/3 ML SOL. INIETTABILE IM, 6 FIALE

Codice pratica: N1B/07/2066

Modifica apportata ai sensi del Regolamento (CE) 1084/2003: n. 37b. Aggiunta di un nuovo parametro di prova alle specifiche del prodotto finito - n.38c. Altre modifiche di una procedura di prova del prodotto finito, inclusa la sostituzione o l'aggiunta di una procedura di prova - Autorizzato.

I lotti già prodotti sono mantenuti in commercio fino alla data di scadenza indicata in etichetta ai sensi dell'art. 14 del D.L.vo 178/91 e successive modificazioni ed integrazioni.

Decorrenza della modifica: Dal giorno successivo alla data della sua pubblicazione in G.U.

> Il Procuratore: Dr. Osvaldo Ponchiroli

T-08ADD61 (A pagamento).

EG. S.p.A

Sede Legale: in I-20136-Milano, Via Pavia, 6 Codice Fiscale e/o Partita IVA: Codice Fiscale n. 12432150154

Modifica secondaria di un'autorizzazione all'immissione in commercio di specialità medicinali per uso umano. Comunicazione Agenzia Italiana del Farmaco del 07 gennaio 2008

Titolare: EG. S.p.A, Via D. Scarlatti, 31- I-20124-Milano

Specialità Medicinale: NIFEDIPINA EG

Numeri A.I.C. e Confezioni : 032804027-"20 mg capsule rigide a ril. prolungato" 50 capsule

Codice pratica: N1B/07/1822

Modifica apportata ai sensi del Regolamento (CE) 1084/2003: n. 33. Modifica minore della produzione del prodotto finito - Autorizzato.

I lotti già prodotti sono mantenuti in commercio fino alla data di scadenza indicata in etichetta ai sensi dell'art. 14 del D.L.vo 178/91 e successive modificazioni ed integrazioni.

Decorrenza della modifica: Dal giorno successivo alla data della sua pubblicazione in G.U.

Il Procuratore: Dr. Osvaldo Ponchiroli

T-08ADD62 (A pagamento).

SANDOZ S.p.A.

Modifica secondaria di un'autorizzazione all'immissione in commercio di specialità medicinale per uso umano. Comunicazioni Agenzia Italiana del Farmaco - Ufficio Procedure Comunitarie del 4 dicembre 2007.

Titolare: Sandoz S.p.A., Largo U. Boccioni, 1 - 21040 Origgio (VA) Medicinale: GABAPENTIN SANDOZ

Codice AIC Medicinale: 036708/M. Confezioni: Tutte.

Provvedimento UPC/I/6838/2007. Procedura Europea n. DK/H/0476/001-003/IA/027

Modifica apportata ai sensi del Regolamento (CE) 1084/2003: Modifica Tipo IA n. 7b1 - Aggiunta del seguente sito per il confezionamento primario: Chester Medical Solutions, Bassendal Road, Bromborough, Wirral CH 62 3 RE, UK

Provvedimento UPC/I/6839/2007. Procedura Europea n. DK/H/0476/001-003/IA/026

Modifica apportata ai sensi del Regolamento (CE) 1084/2003: Modifica Tipo IA n. 7a - Aggiunta del seguente sito per il confezionamento secondario: Chester Medical Solutions, Bassendal Road, Bromborough, Wirral CH 62 3 RE, UK

I lotti già prodotti possono essere mantenuti in commercio fino alla data di scadenza indicata in etichetta.

Decorrenza delle modifica: dal giorno successivo alla data della sua pubblicazione in *Gazzetta Ufficiale*

Un Procuratore Dr.ssa Elena Marangoni

T-08ADD59 (A pagamento).

ABC Farmaceutici S.p.A.

sede in Torino - Corso Vittorio Emanuele II, 72

Comunicazione riduzione prezzo al pubblico di specialità medicinale

Medicinale: CALCIO CARBONATO + VITAMINA D3 ABC "1000 mg + 880 u.i. granulato effervescente" 30 bustine AIC 035007018, Classe SSN A, Prezzo Euro 5,16.

Il suddetto prezzo, non comprensivo delle due riduzioni del 5% di cui alle Determinazioni AIFA 03.07.2006 e 27.09.2006, entrera' in vigore, ai fini della rimborsabilità da parte del Servizio Sanitario Nazionale, il giorno successivo a quello della pubblicazione su *Gazzetta Ufficiale* del presente annuncio.

Il Legale Rappresentante: Rag. Vito Ruisi

T-08ADD65 (A pagamento).

CONCESSIONI DI DERIVAZIONE DI ACQUE PUBBLICHE

PROVINCIA DI TERNI

Prot. n. 67146 del 13 novembre 2007.

Estratto atto di concessione

Il dirigente del Servizio Programmazione Ittico Faunistica, Ambiente e della Mobilità Sostenibile, U. O. gestione acque pubbliche:

Concede

la derivazione di acqua pubblica, secondo le prescrizioni di seguito indicate:

salvi i diritti di terzi e la disponibilità dell'acqua, è assentita alla ditta Azienda agraria «Agricola Faena» con sede in via della Spineta n. 53, 06054 Fratta Todina (PG), la concessione di derivazione di acqua pubblica da invaso artificiale sito in località Rocchio Alto del Comune di S. Venanzo, nella quantità massima di lt./sec. 6,61 (mod. 0,066), e media di lt./sec. 2,83 (mod. 0,028), per uso irriguo, per un periodo non superiore ad anni 30 (trenta) successivi e continui decorrenti dalla data di emissione del presente atto di concessione fino al 31 dicembre 2036, subordinatamente all'osservanza delle condizioni contenute nel disciplinare di concessione n. 2456 di rep. sottoscritto in data 16 ottobre 2007 e verso il pagamento del canone annuo demaniale di € 20,54 (euro venti/54), adeguato annualmente sulla base degli indici di inflazione programmata.

Terni, 13 novembre 2007

Stralcio del disciplinare n. 2456 di rep. sottoscritto in data 16 ottobre 2007

Art. 6 Garanzie da osservarsi

La ditta concessionaria assume la piena responsabilità per quanto riguarda i diritti di terzi e gli eventuali danni derivanti dalla derivazione, sollevando l'amministrazione da qualsiasi pretesa o molestia da parte di terzi che si ritenessero danneggiati.

Terni, 16 ottobre 2007

Il dirigente: dott. Giovanni Vitale Vaccari

C-08462 (A pagamento).

PROVINCIA DI TERNI Servizio Programmazione Ittico Faunistica, Ambiente e della Mobilità Sostenibile

Terni, via Plinio il Giovane n. 21

La ditta Autoservizi Troiani S.r.l. con sede in via Sersimone n. 34, Terni, ha presentato domanda di concessione in data 12 ottobre 2007 per derivare acqua da n. 01 pozzo già esistente sito in via Sersimone n. 34, Terni, per la portata massima di 0,33 lt/sec. (mod. 0,0033) per uso igienico.

Terni, 3 gennaio 2007

Il dirigente: dott. Giovanni Vitale Vaccari

C-08463 (A pagamento).

CONCESSIONI DEMANIALI

AUTORITÀ PORTUALE DI CIVITAVECCHIA FIUMICINO E GAETA

Decreto n. 258/2007

Il presidente

Vista la legge 28 gennaio 1994, n. 84 recante norme sul riordino della legislazione in materia portuale e ss.mm.ii.;

Visto il decreto del Ministero delle infrastrutture e dei trasporti del 27 marzo 2003 che ha esteso la competenza dell'Autorità portuale di Civitavecchia al Porto di Gaeta;

Visto il decerto del Ministero dei trasporti del 18 luglio 2007 di nomina del presidente dell'Autorità portuale di Civitavecchia, Fiumino e Gaeta:

Visto il decreto n. 228 del 5 novembre 2007 con cui è stato approvato e reso esecutivo il Piano di utilizzazione delle aree demaniali e dei piazzali siti in ambito portuale di Gaeta;

Vista la deliberazione di Giunta del Comune di Gaeta n. 102 del 27 novembre 2007;

Visto il decreto n. 247 del 29 novembre 2007 con cui è stata sospesa l'efficacia del decreto n. 228 del 5 novembre 2007;

Preso atto che il Consiglio comunale di Gaeta in data 12 dicembre 2007 ha approvato un ordine del giorno relativo anche alla richiesta di revoca del decreto n. 228 del 5 novembre 2007;

Ravvisata l'opportunità di dar corso ad una nuova e più approfondita istruttoria;

Decreta

Art 1

È revocato, con effetto immediato, il decreto del presidente dell'Autorità portuale di Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta n. 228 del 5 novembre 2007.

Art. 2

È disposta la pubblicazione del presente decreto nelle medesime forme del provvedimento revocato.

Civitavecchia, 27 dicembre 2007

Il presidente: on. dott. Fabio Ciani

S-08180 (A pagamento).

VARIANTE PIANO REGOLATORE

CITTÀ DI CASTEL GANDOLFO (Provincia di Roma)

Il responsabile dell'area tecnica rende noto,

Visto l'avviso pubblico per l'ottenimento delle agevolazioni amministrative a favore delle iniziative imprenditoriali proposte nell'area del Patto delle Colline Romane, pubblicato in data 12 settembre 2005:

Patto delle Colline Romane, pubblicato in data 12 settembre 2005; Vista la deliberazione del Consiglio comunale n. 29 del 28 novembre 2007, con la quale è stata adottata la variante al P.R.G. del Comune di Castel Gandolfo relativa al progetto del signor Muzzi Fabrizio nell'ambito del Patto delle Colline Romane, per il recupero dell'immobile, in via Nettunense;

Comunica:

che di tale variante chiunque potrà prenderne visione, presso la casa comunale, per 15 giorni consecutivi a partire dal giorno successivo alla pubblicazione nella *Gazzetta Ufficiale*, e chiunque potrà presentare osservazioni e/o opposizioni, fino ai 15 giorni successivi alla predetta pubblicazione.

Il responsabile dell'area tecnica: ing. Anacleto Fini S-08221 (A pagamento).

CONSIGLI NOTARILI

Consiglio Notarile di Cagliari Lanusei Oristano

Avviso di dispensa dall'ufficio di notaio per volontaria rinunzia del dott. Giovanni Fadda residente in Cagliari

Il presidente del Consiglio Notarile di Cagliari Lanusei Oristano, notifica che il dott. Giovanni Fadda, nato a Cagliari il giorno 8 aprile 1933, già notaio in Cagliari, con decreto dirigenziale 4 settembre 2007 è stato dispensato dall'esercizio delle sue funzioni a domanda per volontaria rinunzia e che con decorrenza dal 31 dicembre 2007 ha cessato l'attività professionale.

Cagliari, 3 gennaio 2008

Il presidente: dott. Roberto Vacca

C-08421 (Gratuito).

Consiglio Notarile dei Distretti Notarili Riuniti di Potenza, Lagonegro e Melfi

Il presidente del Consiglio Notarile dei Distretti Notarili Riuniti di Potenza, Lagonegro e Melfi rende noto che il dott. Nicola Guerriero trasferito dalla sede di Marsico Nuovo (Distretti Notarili Riuniti di Potenza, Lagonegro e Melfi) con decreto dirigenziale in data 18 giugno 2007, pubblicato nella *Gazzetta Ufficiale* della Repubblica italiana n. 145 del 25 giugno 2007 e prorogato di giorni 90 con decreto dirigenziale in data 27 luglio 2007 è stato ammesso ad esercitare le funzioni notarili nella sede di Lauria (Distretti Notarili Riuniti di Potenza, Lagonegro e Melfi) a datare dal 17 dicembre 2007.

Il presidente: notaio Antonio Polosa

C-08466 (Gratuito).

RETTIFICHE

Avvertenza. — L'avviso di rettifica dà notizia dell'avvenuta correzione di errori materiali contenuti nell'originale o nella copia del provvedimento inviato per la pubblicazione alla Gazzetta Ufficiale. L'errata corrige rimedia, invece, ad errori verificatisi nella stampa del provvedimento nella Gazzetta Ufficiale.

ERRATA-CORRIGE

Comunicato relativo all'avviso n. S-0711549 riguardante la soc. ALLERGAN S.p.a. (Avviso pubblicato nella Gazzetta Ufficiale, Parte II, n. 144 del 13 dicembre 2007).

Nell'avviso n. S-0711549 riguardante la soc. ALLERGAN S.p.a., modifica di una autorizzazione all'immissione in commercio della specialità medicinale per uso umano EXOCIN, pubblicato nella *Gazzetta Ufficiale*, Parte II, n. 144 del 13 dicembre 2007, alla pagina 58, all'oggetto,

dove è scritto:

«Codice pratica: N1B/07/16674»,

si deve leggere:

«Codice pratica: N1B/07/1667».

C-08511.

Comunicato relativo all'avviso n. S-0711550 riguardante la soc. ALLERGAN S.p.a. (Avviso pubblicato nella Gazzetta Ufficiale, Parte II, n. 144 del 13 dicembre 2007). Nell'avviso n. S-0711550 riguardante la soc. ALLERGAN S.p.a., modifica di una autorizzazione all'immissione in commercio della specialità medicinale per uso umano EXOCIN, pubblicato nella Gazzetta Ufficiale, Parte II, n. 144 del 13 dicembre 2007, alla pagina 58, all'oggetto,	CASSA DI RISPARMIO DI BIELLA E VERCELLI - S.p.a	PAG
dove è scritto: <i>«notifica prot. n. AIFA.AIC/113899»</i> , si deve leggere: <i>«notifica prot. n. AIFA.AIC/113890»</i> .	COOPERATIVA AUTOTRASPORTATORI EUROPEI Società cooperativa a responsabilità limitata	1
C-08512.	COSENZA ACQUE S.P.A	2
INDICE	EQUITALIA GERIT - S.p.a	3
DEGLI ANNUNZI COMMERCIALI CONTENUTI IN QUESTO FASCICOLO	NON PERFORMING LOANS S.P.A	4
PAG	O.C.M S. r. l	3
BANCA POPOLARE DELL'ETRURIA E DEL LAZIO Società cooperativa	ROTOPACK - S.p.a.	2
CAMPANIA RESINE - S.p.a	SUD POLO VITA - S.p.a	2

AUGUSTA IANNINI, direttore

Alfonso Andriani, redattore

(GU-2008-GU2-006) Roma - Istituto Poligrafico e Zecca dello Stato S.p.A. - S.

ISTITUTO POLIGRAFICO E ZECCA DELLO STATO

LIBRERIE CONCESSIONARIE AUTORIZZATE ALLA RICEZIONE DI INSERZIONI DA PUBBLICARE SULLA 5ª SERIE SPECIALE E SULLA PARTE SECONDA DELLA GAZZETTA UFFICIALE DELLA REPUBBLICA ITALIANA

località	libreria	indirizzo	pref.	tel.
ALESSANDRIA	LIBRERIA INT.LE BERTOLOTTI di CAMPARI NICOLETTA & C. SAS	Corso Roma, 122	0131	252363
ANCONA	LIBRERIA FOGOLA di P. FAGNANI & C. S.N.C.	Piazza Cavour, 4-5-6	071	2074606
BARI	CARTOLIBRERIA QUINTILIANO	Via Arcidiacono Giovanni, 9	080	5042665
BOLOGNA	LIBRERIA GIURIDICA EDINFORM S.R.L.	Via Ercole Nani, 2/A	051	6415580
BOLOGNA	LE NOVITÀ DEL DIRITTO	Via delle Tovaglie, 35/A	051	3399048
BUSTO ARSIZIO (VA)	CARTOLIBRERIA CENTRALE BORAGNO	Via Milano, 4	0331	626752
CATANIA	S.G.C. ESSEGICI di AVETA ROSARIA & C. S.A.S.	Via F. Riso, 56/60	095	430590
CHIAVARI (GE)	CARTOLERIA GIORGINI S.A.S. di ROMOLO GIORGINI & C.	Piazza N.S. dell'Orto, 37/38	0185	311321
CHIETI	LIBRERIA PIROLA MAGGIOLI di DE LUCA S.N.C.	Via Asinio Herio, 21	0871	330154
сомо	LIBRERIA GIURIDICA BERNASCONI - DECA S.R.L.	Via Mentana, 15	031	262324
FIRENZE	LIBRERIA PIROLA già ETRURIA S.N.C.	Via Cavour 44-46/R	055	2396320
GALLARATE (VA)	LIBRERIATOP OFFICE S.R.L.	ViaTorino, 8	0331	774522
GENOVA	LIBRERIA GIURIDICA S.N.C. di A. TERENGHI e D. CERIOLI	Galleria E. Martino, 9	010	565178
GIARRE (CT)	LIBRERIA LA SEÑORITA di EMMI GIUSEPPINA	Via Trieste angolo Corso Europa	095	7799877
LODI	LA LIBRERIA di D'ANDREA e POMPIGNOLI	Via Defendente, 32	0371	424874
MILANO	LIBRERIA CONCESSIONARIA I.P.Z.S.	Galleria Vittorio Emanuele II, 11/15	02	865236
MONZA (MI)	LIBRERIA DELL'ARENGARIO S.R.L.	Via Mapelli,14	039	322837
NAPOLI	LIBRERIA LEGISLATIVA MAJOLO S.A.S. di MAJOLO V. & C.	ViaTommaso Caravita, 30	081	5800765
NOVARA	EDIZIONI PIROLA E MODULISTICA S.A.S.	Via Costa, 32/34	0321	626764
PARMA	MAIOLI S.R.L.	Via Farini, 34/D	0521	286226
PESARO	LIBRERIA PROFESSIONALE MARCHIGIANA S.R.L.	Via Mameli, 34	0721	23705
PIACENZA	NUOVATIPOGRAFIA DEL MAINO S.A.S. di ZONI IRENE & C.	Via Quattro Novembre, 160	0523	452342
PRATO	LIBRERIA CARTOLERIA GORI di GORI & C. S.N.C.	Via Ricasoli, 26	0574	22061
ROMA	LIBRERIA DE MIRANDA MARIA PIA	Viale G. Cesare, 51/E/F/G	06	3213303
ROMA	LIBRERIA GODEL S.R.L.	Via Poli, 46	06	6798716
SASSARI	MESSAGGERIE SARDE LIBRI & COSE	Piazza Castello, 11	079	230028
TRENTO	LIBRERIA DISERTORI S.N.C.	Via Diaz - Casella postale 435 Trento	0461	981415
VARESE	LIBRERIA PIROLA DI MITRANO RAULE	Via Albuzzi, 8	0332	231386

DELLA REPUBBLICA ITALIANA

CANONI DI ABBONAMENTO ANNO 2008 (salvo conguaglio) (*)

GAZZETTA UFFICIALE - PARTE I (legislativa)

CANONE DI ARRONAMENTO

				CANONE DI ABI	BON	MENTO
Tipo A	Abbonamento ai fascicoli della serie generale, inclusi tutti i supplementi ordinari:				_	400.00
	(di cui spese di spedizione € 257,04) (di cui spese di spedizione € 128,52)			 annuale semestrale 	€	438,00 239,00
Tipo A1	(di cui spese di spedizione € 132,57) (di cui spese di spedizione € 66,28)	egisla	tivi:	- annuale - semestrale	€	309,00 167,00
Tipo B	Abbonamento ai fascicoli della serie speciale destinata agli atti dei giudizi davanti alla Corte Costituzionale: (di cui spese di spedizione € 19,29) (di cui spese di spedizione € 9,64)			- annuale - semestrale	€	68,00 43,00
Tipo C	Abbonamento ai fascicoli della serie speciale destinata agli atti della CE: (di cui spese di spedizione € 41,27) (di cui spese di spedizione € 20,63)			- annuale - semestrale	€	168,00 91,00
Tipo D	Abbonamento ai fascicoli della serie destinata alle leggi e regolamenti regionali: (di cui spese di spedizione € 15,31) (di cui spese di spedizione € 7,65)			- annuale - semestrale	€	65,00 40,00
Tipo E	Abbonamento ai fascicoli della serie speciale destinata ai concorsi indetti dallo Stato e dalle altre pubbliche amm (di cui spese di spedizione € 50,02) (di cui spese di spedizione € 25,01)	inistra	ızioni:	- annuale - semestrale	€	167,00 90,00
Tipo F	Abbonamento ai fascicoli della serie generale, inclusi tutti i supplementi ordinari, ed ai fascicoli delle quattro se (di cui spese di spedizione € 383,93) (di cui spese di spedizione € 191,46)	riesp	eciali:	- annuale - semestrale		819,00 431,00
Tipo F1	Abbonamento ai fascicoli della serie generale inclusi i supplementi ordinari con i provvedimenti legislativi e delle quattro serie speciali: (di cui spese di spedizione € 264,45) (di cui spese di spedizione € 132,22)	ai fas	scicoli	- annuale - semestrale		682,00 357,00
N.B.:	L'abbonamento alla GURI tipo A, A1, F, F1 comprende gli indici mensili Integrando con la somma di € 80,00 il versamento relativo al tipo di abbonamento alla G prescelto, si riceverà anche l'Indice Repertorio Annuale Cronologico per materie anno 2008.	azze	tta Ufi	iciale - parte	prir	na -
	CONTO RIASSUNTIVO DEL TESORO				6	56.00
					€	56,00
	CONTO RIASSUNTIVO DEL TESORO				€	56,00
	CONTO RIASSUNTIVO DEL TESORO Abbonamento annuo (incluse spese di spedizione) PREZZI DI VENDITA A FASCICOLI	~~~~~	1,00 1,00 1,50 1,00 1,00 6,00		€	56,00
I.V.A. 4%	CONTO RIASSUNTIVO DEL TESORO Abbonamento annuo (incluse spese di spedizione) PREZZI DI VENDITA A FASCICOLI (Oltre le spese di spedizione) Prezzi di vendita: serie generale serie speciali (escluso concorsi), ogni 16 pagine o frazione fascicolo serie speciale, concorsi, prezzo unico supplementi (ordinari e straordinari), ogni 16 pagine o frazione fascicolo Bollettino Estrazioni, ogni 16 pagine o frazione	€€€	1,00 1,50 1,00 1,00		€	56,00
5ª SERIE	CONTO RIASSUNTIVO DEL TESORO Abbonamento annuo (incluse spese di spedizione) PREZZI DI VENDITA A FASCICOLI (Oltre le spese di spedizione) Prezzi di vendita: serie generale serie speciali (escluso concorsi), ogni 16 pagine o frazione fascicolo serie speciale, concorsi, prezzo unico supplementi (ordinari e straordinari), ogni 16 pagine o frazione fascicolo Bollettino Estrazioni, ogni 16 pagine o frazione fascicolo Conto Riassuntivo del Tesoro, prezzo unico	€€€	1,00 1,50 1,00 1,00 6,00	annuale semestrale	€	56,00 295,00 162,00
5ª SERIE	CONTO RIASSUNTIVO DEL TESORO Abbonamento annuo (incluse spese di spedizione) PREZZI DI VENDITA A FASCICOLI (Oltre le spese di spedizione) Prezzi di vendita: serie generale serie speciali (escluso concorsi), ogni 16 pagine o frazione fascicolo serie speciale, concorsi, prezzo unico supplementi (ordinari e straordinari), ogni 16 pagine o frazione fascicolo Bollettino Estrazioni, ogni 16 pagine o frazione fascicolo Conto Riassuntivo del Tesoro, prezzo unico a carico dell'Editore E SPECIALE - CONTRATTI ED APPALTI (di cui spese di spedizione € 127,00)	€€€	1,00 1,50 1,00 1,00 6,00		€	295,00
5ª SERIE GAZZET	CONTO RIASSUNTIVO DEL TESORO Abbonamento annuo (incluse spese di spedizione) PREZZI DI VENDITA A FASCICOLI (Oltre le spese di spedizione) Prezzi di vendita: serie generale serie speciali (escluso concorsi), ogni 16 pagine o frazione fascicolo serie speciale, concorsi, prezzo unico supplementi (ordinari e straordinari), ogni 16 pagine o frazione fascicolo Bollettino Estrazioni, ogni 16 pagine o frazione fascicolo Conto Riassuntivo del Tesoro, prezzo unico a carico dell'Editore E SPECIALE - CONTRATTI ED APPALTI (di cui spese di spedizione € 127,00) (di cui spese di spedizione € 73,00) TA UFFICIALE - PARTE II (di cui spese di spedizione € 39,40)	€€€	1,00 1,50 1,00 1,00 6,00	semestrale annuale	€€	295,00 162,00 85,00
5ª SERIE GAZZET	CONTO RIASSUNTIVO DEL TESORO Abbonamento annuo (incluse spese di spedizione) PREZZI DI VENDITA A FASCICOLI (Oltre le spese di spedizione) Prezzi di vendita: serie generale serie speciali (escluso concorsi), ogni 16 pagine o frazione fascicolo serie speciale, concorsi, prezzo unico supplementi (ordinari e straordinari), ogni 16 pagine o frazione fascicolo Bollettino Estrazioni, ogni 16 pagine o frazione fascicolo Conto Riassuntivo del Tesoro, prezzo unico a carico dell'Editore E SPECIALE - CONTRATTI ED APPALTI (di cui spese di spedizione € 127,00) (di cui spese di spedizione € 73,00) TA UFFICIALE - PARTE II (di cui spese di spedizione € 20,60) ti vendita di un fascicolo, ogni 16 pagine o frazione (oltre le spese di spedizione)	@ @ @ @ @	1,00 1,50 1,00 1,00 6,00	semestrale annuale	€€	295,00 162,00 85,00

Per l'estero i prezzi di vendita, in abbonamento ed a fascicoli separati, anche per le annate arretrate, compresi i fascicoli dei supplementi ordinari e straordinari, devono intendersi raddoppiati. Per il territorio nazionale i prezzi di vendita dei fascicoli separati, compresi i supplementi ordinari e straordinari, relativi ad anni precedenti, devono intendersi raddoppiati. Per intere annate è raddoppiato il prezzo dell'abbonamento in corso. Le spese di spedizione relative alle richieste di invio per corrispondenza di singoli fascicoli, vengono stabilite, di volta in volta, in base alle copie richieste.

N.B. - Gli abbonamenti annui decorrono dal 1º gennaio al 31 dicembre, i semestrali dal 1º gennaio al 30 giugno e dal 1º luglio al 31 dicembre.

RESTANO CONFERMATI GLI SCONTI IN USO APPLICATI AI SOLI COSTI DI ABBONAMENTO

ABBONAMENTI UFFICI STATALI

Resta confermata la riduzione del 52% applicata sul solo costo di abbonamento

I.V.A. 4% a carico dell'Editore

tariffe postali di cui al Decreto 13 novembre 2002 (G.U. n. 289/2002) e D.P.C.M. 27 novembre 2002 n. 294 (G.U. 1/2003) per soggetti iscritti al R.O.C.

5^a SERIE SPECIALE e PARTE SECONDA

MODALITÀ E TARIFFE PER LE INSERZIONI

Ministero dell'Economia e delle Finanze - Decreto 24 dicembre 2003 (G.U. n. 36 del 13 febbraio 2004)

MODALITÀ

La pubblicazione dell'inserzione nella *Gazzetta Ufficiale* viene effettuata il 6° giorno feriale successivo a quello del ricevimento da parte dell'Ufficio inserzioni (I.P.Z.S. - Piazza G. Verdi, 10 - Roma).

I testi delle inserzioni devono pervenire in originale, trascritti a macchina o con carattere stampatello, redatti su carta da bollo o uso bollo, con l'applicazione di una marca da Euro 14,62 ogni quattro pagine o 100 righe; eventuali esenzioni da tale imposta dovranno essere documentate all'atto della presentazione o dell'invio.

L'importo delle inserzioni inoltrate per posta deve essere versato sul conto corrente postale **n. 16715047** intestato a ISTITUTO POLIGRAFICO E ZECCA DELLO STATO S.P.A. - ROMA.

Sul certificato di allibramento è indispensabile indicare la causale del versamento.

Per le inserzioni consegnate direttamente allo sportello dell'Istituto Poligrafico e Zecca dello Stato di Roma, il pagamento è in contanti. Qualora l'inserzione venga presentata per la pubblicazione da persona diversa dal firmatario, è necessaria delega scritta rilasciata dallo stesso e il delegato deve esibire documento personale valido.

Nei prospetti ed elenchi contenenti numeri (costituiti da una o più cifre), questi dovranno seguire l'ordine progressivo in senso orizzontale. Per esigenze tipografiche, ogni riga può contenere un massimo di sei gruppi di numeri.

Le inserzioni, a norma delle vigenti disposizioni di legge in materia, devono riportare, in originale, la firma chiara e leggibile

del responsabile della richiesta; il nominativo e la qualifica del firmatario devono essere trascritti a macchina o con carattere stampatello.

Tutti gli avvisi devono essere corredati delle generalità e del preciso indirizzo del richiedente, nonché del codice fiscale o del numero di partita IVA.

Per ogni inserzione viene rilasciata regolare fattura.

Per le «convocazioni di assemblea» e per gli «avvisi d'asta» è necessario che la richiesta di inserzione pervenga all'Ufficio inserzioni almeno otto giorni di calendario prima della data di scadenza dei termini di pubblicazione dell'avviso di «convocazione di assemblea», nonché di quello di pubblicazione dell'«avviso d'asta» stabilito dalle norme vigenti in materia.

Nella richiesta d'inserzione per le «convocazioni d'assemblea» dovrà essere indicato se trattasi di società con azioni quotate in mercati regolamentati italiani o di altri Paesi dell'Unione Europea.

Gli avvisi da inserire nel Bollettino estrazione titoli (supplemento straordinario alla *Gazzetta Ufficiale*) saranno pubblicati alla fine della decade mensile successiva a quella relativa alla data di presentazione.

Per gli avvisi giudiziari, è necessario che il relativo testo sia accompagnato da copia del provvedimento emesso dall'Autorità competente; tale adempimento non occorre per gli avvisi già vistati dalla predetta autorità.

Quale giustificativo dell'inserzione viene inviata per posta prioritaria una copia del fascicolo della *Gazzetta Ufficiale* nel quale è riportata l'inserzione.

TARIFFE(*)

A partire da gennaio 1999, è stato abolito il costo forfettario per la testata addebitando le reali righe utilizzate, fermo restando che le eventuali indicazioni di: denominazione e ragione sociale; sede legale; capitale sociale; iscrizione registro imprese; codice fiscale e partita IVA, devono essere riportate su righe separate.

Annunzi commerciali

Densità di scrittura fino ad un massimo di 77 caratteri/riga

Per ogni riga o frazione di riga

€ 20,24

Annunzi giudiziari

Densità di scrittura fino ad un massimo di 77 caratteri/riga

N.B. NON SI ACCETTANO INSERZIONI CON DENSITÀ DI SCRITTURA SUPERIORE A 77 CARATTERI/RIGA. Il numero di caratteri/riga (comprendendo come caratteri anche gli spazi vuoti ed i segni di punteggiatura) è sempre riferito all'utilizzo dell'intera riga, di mm 133, del foglio di carta bollata o uso bollo (art. 53, legge 16 febbraio 1913, n. 89 e articoli 4 e 5, decreto del Presidente della Repubblica 26 ottobre 1972, n. 642, testo novellato).

LA PUBBLICAZIONE DEGLI AVVISI DI GARE DI APPALTO PUBBLICHE DEVE ESSERE EFFETTUATA IN CONFORMITÀ A QUANTO DISPOSTO DAL DECRETO LEGISLATIVO 12 APRILE 2006 N. 163: "Codice dei contratti pubblici relativi a lavori, servizi e forniture in attuazione delle direttive 2004/17/CE e 2004/18/CE".

(*) Nei prezzi indicati è compresa l'IVA 20%.



€ 3,00